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Nel secondo trimestre di quest' anno il traffico delle merci nel porto di Trieste è cresciuto
del +7,8%

Deciso aumento delle merci varie e delle rinfuse solide. Stabili i carichi liquidi

Nel secondo trimestre di quest' anno il traffico delle merci nel porto di Trieste

è cresciuto del +7,8% essendo ammontato a 15,01 milioni di tonnellate

rispetto a 13,92 milioni nello stesso periodo del 2021. Le sole merci allo

sbarco sono aumentate del +6,3% attestandosi a 12,70 milioni di tonnellate,

mentre le merci all' imbarco hanno registrato un rialzo del +17,2% salendo a

2,31 milioni di tonnellate. Complessivamente nel settore delle merci varie

sono state movimentate 5,15 milioni di tonnellate (+21,8%), di cui 2,38 milioni

d i  tonnel late d i  merc i  in  container  (+23,2%) real izzate con una

movimentazione di contenitori pari a 230mila teu (+33,7%) - inclusi 149mila

allo sbarco/imbarco (+19,6%) e 81mila in transito (+71,2%) -, 2,29 milioni di

tonnellate di rotabili (+10,8%) e 474mila tonnellate di altre merci varie

(+113,5%). Modesto l' incremento delle rinfuse liquide con 9,65 milioni di

tonnellate (+0,6%), di cui 9,47 milioni di tonnellate di petrolio grezzo (+1,0%),

165mila tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-14,5%) e 16mila tonnellate di

prodotti chimici (-28,3%). Il volume delle rinfuse solide è raddoppiato salendo

a 215mila tonnellate (+100,2%), di cui 156mila tonnellate di prodotti metallurgici (+841,9%), 32mila tonnellate di cereali

(-37,3%) e 19mila tonnellate di minerali e materiali da costruzione (-40,3%). Nel comparto delle crociere, nel periodo

aprile-giugno di quest' anno i passeggeri sono stati 109mila, con una netta ripresa rispetto ad oltre 6mila nello stesso

trimestre del 2021. Nella prima metà del 2022 lo scalo portuale giuliano ha movimentato globalmente 29,15 milioni di

tonnellate di merci, con una progressione del +13,2% sui primi sei mesi dello scorso anno, di cui 24,75 milioni di

tonnellate di carichi allo sbarco (+14,0%) e 4,41 milioni di tonnellate all' imbarco (+9,2%). Nel segmento delle merci

varie il totale è stato di 9,69 milioni di tonnellate (+13,1%), incluse 4,38 milioni di tonnellate di merci containerizzate

(+5,3%) realizzate movimentando 431mila teu (+17,4%) - di cui 286mila allo sbarco/imbarco (+10,6%) e 145mila in

transito (+33,6%) -, 4,47 milioni di tonnellate di carichi ro-ro (+11,2%) e 840mila tonnellate di altre merci varie

(+114,3%). Il volume globale delle rinfuse liquide è stato di 19,04 milioni di tonnellate (+12,4%), di cui 18,66 milioni di

tonnellate di petrolio greggio (+12,6%), 340mila tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (+1,5%) e 38mila tonnellate di

prodotti chimici (-6,3%). Le rinfuse secche sono aumentate del +79,5% a 425mila tonnellate, di cui 307mila di prodotti

metallurgici (+158,3%), 60mila di cereali (-14,6%), 39mila di minerali e materiali da costruzione (+16,7%) e 19mila di

altri carichi (+32,5%).
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Trieste, container e rotabili crescono in doppia cifra nel secondo trimestre

Nel periodo aprile-giugno 2022 il porto giuliano ha guadagnato in tutti i settori

merceologici Superando di poco le 15 milioni di tonnellate, nel secondo

trimestre di quest' anno il traffico delle merci nel porto di Trieste è cresciuto

del 7,8% r ispetto a 13,92 mi l ioni  nel lo stesso per iodo del  2021.

Complessivamente nel settore delle merci varie sono state movimentate 5,15

milioni di tonnellate (+21,8%), di cui 2,38 milioni di tonnellate di merci in

container (+23,2%), 2,29 milioni di tonnellate di rotabili (+10,8%) e 474 mila

tonnellate di altre merci varie (+113,5%). Mentre le rinfuse liquide hanno

segnato un modesto 9,65 milioni di tonnellate (+0,6%), il volume delle rinfuse

solide è raddoppiato salendo a 215 mila tonnellate (+100,2%). Nel comparto

delle crociere, nel periodo aprile-giugno di quest' anno i passeggeri sono stati

109 mila, con una decisa ripresa rispetto ad oltre 6 mila nello stesso trimestre

del 2021. Nella prima metà del 2022 lo scalo portuale giuliano ha

movimentato globalmente 29,15 milioni di tonnellate di merci, con una

progressione del +13,2% rispetto ai primi sei mesi dello scorso anno, con

4,38 milioni di tonnellate di merci containerizzate (+5,3%) e 4,47 milioni di

tonnellate di carichi ro-ro (+11,2%). Condividi
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Merce di contrabbando nascosta nelle valigie: grosso sequestro al porto di Venezia

Operazione dell' agenzia delle dogane. All' interno dei trolley importati regolarmente c' erano 15mila cinture e 600
beauty case

I controlli sulla merce di importazione hanno portato a scoprire un grosso

quantitativo di prodotti che stavano per entrare in Italia illegalmente, nascosti

all' interno di valigie regolarmente dichiarate. Ad accorgersene sono stati i

funzionari dell' Agenzia delle accise, dogane e monopoli in servizio al porto

commerciale di Venezia. Le verifiche si sono concentrate su due container,

oggetto di altrettante dichiarazioni doganali di importazione, il cui contenuto

era destinato ad un commerciante cinese con sede nella provincia di Padova.

Il funzionario, sospettando qualcosa, ha deciso di procedere con un'

ispezione più approfondita. E così, aprendo le valigie, è saltata fuori la merce

non dichiarata: in totale 14.820 cinture e 628 valigette tipo beauty case, per un

valore stimato di oltre 32mila euro, corrispondenti a un' evasione di 9.700

euro. A quel punto tutti i prodotti sono stati sequestrati e l' importatore multato

con sanzione amministrativa per contrabbando. La sanzione in questi casi va

da un minimo di 19mila a un massimo di 97mila euro.
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Tre quintali di vongole ributtati in mare e multe per 12 mila euro

È il risultato dei controlli della guardia costiera di Chioggia nella città clodiense e nel Polesine. Violata l' ordinanza
della Capitaneria di porto che regola i limiti di pesca giornaliera delle vongole 'Chamelea Gallina'

Multe per 12 mila euro e tre quintali di vongole ributtati in mare. Sono 6 i

pescherecci finiti nel mirino del Nucleo ispettori pesca della guardia costiera di

Chioggia che ha controllato punti di sbarco, mercati all' ingrosso e pescherie

del Chioggiotto e del Polesine. All' esito delle verifiche, la Capitaneria di porto

della città clodiense ha riscontrato violazioni delle norme che regolano i limiti

di pesca giornaliera delle vongole "Chamelea Gallina" (la vongola comune)

fissati dal Co.Ge.Vo (Consorzio per la gestione e tutela della pesca dei

molluschi bivalvi del Veneto), in base all' ordinanza della Capitaneria stessa. Il

prodotto in eccesso, del peso di circa tre quintali, è stato sequestrato e

rigettato in mare in quanto ancora vivo. Le violazioni accertate hanno portato

alla contestazione di sei sanzioni per 12.000 euro in tutto a carico dei

trasgressori. La guardia costiera di Chioggia, nel territorio di propria

competenza, prosegue con i controlli sulla filiera ittica dalla pesca in mare, allo

sbarco, fino a tutte le successive fasi della commercializzazione e del

consumo, a tutela della salute pubblica, degli stock ittici, e della leale

concorrenza tra gli operatori commerciali del settore.

Venezia Today
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Porto di Genova: Calata Oli Minerali, raddoppiano gli spazi di bunkeraggio

Durante l' intervento, inoltre, sono stati predisposti due cunicoli all' interno dei

quali verranno posati i due sistemi di tubazioni a servizio di ENI e ESSO,

diretti a banchina est. Questa, non appena avrà raggiunto la posizione

prevista nel layout di progetto, sarà dotata di accosti che permetteranno ai

concessionari di operare anche in contemporanea il servizio di bunkeraggio.

L' articolo è leggibile solo dagli abbonati. L' abbonamento per un anno a

Ferpress costa solo 300,00 + iva Per le offerte di abbonamenti collettivi, per

gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda al nostro tariffario Per

informazioni e abbonamenti contattare la segreteria di redazione:

segreteria@ferpress.it
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A luglio il traffico delle merci nel porto di Genova è aumentato del +1,5% e nel porto di
Savona-Vado è calato del -0,7%

I volumi movimentati dallo scalo del capoluogo regionale sono ancora inferiori

a quelli pre-pandemia Lo scorso mese i porti di Genova e Savona-Vado

Ligure gestiti dall' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale

hanno movimentato 5,78 milioni di tonnellate di merci, con un incremento del

+1,0% sul luglio 2021, una crescita del +21,7% sul luglio 2020 quando l'

attività portuale stava subendo il forte impatto delle conseguenze della

pandemia di Covid-19 e con un calo del -3,5% sul luglio del 2019 quando la

crisi sanitaria era ancora di là da venire. A luglio 2022 il solo porto di Genova

ha movimentato 4,52 milioni di tonnellate di carichi, con un rialzo del +1,5%

sul luglio 2021, un incremento del +21,6% sul luglio 2020 e una diminuzione

del -4,7% sul luglio 2019. A Savona-Vado il traffico è ammontato a 1,26

milioni di tonnellate, con una riduzione del -0,7% sul luglio 2021, una crescita

del +21,9% sul luglio 2020 e una progressione del +1,2% sul luglio 2019. Lo

scorso mese il traffico delle merci varie nel porto di Genova si è attestato a

3,09 milioni di tonnellate (+5,1% sul luglio 2021, +15,3% sul luglio 2020 e

-6,3% sul luglio 2019), di cui 2,12 milioni di tonnellate di carichi containerizzati

(rispettivamente +8,2%, +18,1% e -7,5%) totalizzati con una movimentazione di container pari a 227mila teu (+0,9%,

+20,7% e -9,0%) e 967mila tonnellate di merci convenzionali (-1,1%, +9,6% e -2,8%). Nel settore delle rinfuse liquide

lo scalo portuale del capoluogo ligure ha movimentato 1,13 milioni di tonnellate di oli minerali (+1,3%, +53,0% e

+7,9%), 53mila tonnellate di prodotti chimici (+31,1%, +33,0% e -15,4%) e 40mila tonnellate di oli vegetali e vino

(+35,5%, +57,3% e +35,3%). Il traffico delle rinfuse solide in ambito commerciale è stato pari a 54mila tonnellate

(-40,3%, -3,4% e +112,7%) e in ambito industriale a 87mila tonnellate (-44,4%, +3,6% e -53,5%). Nel comparto dei

passeggeri, il traffico dei traghetti è stato di 469mila persone (+26,5%, +81,1% e +6,8%), mentre i crocieristi sono

stati 143mila, con un aumento del +249,6% sul luglio 2021 e un rialzo del +5,8% sul luglio 2019, traffico che a luglio

2020 era assente a causa della pandemia. Lo scorso mese il traffico delle merci varie nel porto di Savona-Vado

Ligure è stato di 611mila tonnellate (+10,7%, +24,1% e +19,5%), incluse 235mila tonnellate di merci containerizzate

(+9,8%, +94,7% e +423,3%) realizzate con una movimentazione di contenitori pari a 21mila teu (+17,3%, +74,1% e

+382,5%) e 377mila tonnellate di merci convenzionali (+11,3%, +1,2% e -19,3%). Nel segmento delle rinfuse liquide il

traffico è stato di 493mila tonnellate (-8,5%, +19,3% e -7,0%) e in quello delle rinfuse secche di 145mila tonnellate

(-14,6%, +19,6% e -26,2%). A Savona i passeggeri dei traghetti sono stati 121mila (+132,6%, +284,4% e +89,0%) e i

crocieristi 52mila, in crescita del +105,2% sul luglio 2021 e del +2,4% sul luglio 2019. Nei primi sette mesi del 2022 il

porto di Genova ha movimentato complessivamente 30,85
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milioni di tonnellate di merci, con variazioni percentuali rispettivamente del +5,3%, +18,6% e -3,7% sui

corrispondenti periodi del 2021, 2020 e 2019, mentre il porto di Savona-Vado ha movimentato 9,16 milioni di

tonnellate, con aumento del +17,2%, +27,8% e +12,3%.

Informare

Genova, Voltri



 

giovedì 25 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 31

[ § 2 0 1 4 2 1 8 0 § ]

Guardia Costiera di Genova soccorre tre persone a bordo di uno yacht semi affondato

Il Nora, un yacht di 15 metri di lunghezza, in navigazione dalla Corsica, acque

di competenza francese, era in difficoltà a circa 60 miglia a sud di Genova a

causa di una falla allo scafo La richiesta di soccorso intercettata dalla

stazione radio costiera Genova Radio e rilanciata alla Capitaneria di porto di

Genova che, in accordo con le autorità francesi ha assunto il coordinamento

delle operazioni Dirottato immediatamente la nave Zeus Palace che si trovava

a circa 10 miglia dall' imbarcazione, che giunta sul punto ha preso a bordo due

occupanti mentre il terzo rimaneva a bordo dell' imbarcazione, che non senza

difficoltà, continuava la navigazione in direzione Sanremo. Sul posto sono poi

giunte le motovedette d' altura CP 311 e CP 288 di Genova e l' elicottero

Guardia Costiera (AW-139) Nemo 04 di Sarzana che hanno preso a bordo le

persone soccorse per poi sbarcarle presso l' aeroporto di Genova. L'

imbarcazione, con la quale la Sala Operativa della Guardia Costiera

genovese ha mantenuto costantemente contatti e monitoraggio, è stata poi

intercettata a circa 9 miglia da Sanremo e scortata in porto dalla motovedetta

CP 864 di Sanremo. Sono in corso accertamenti dell' Autorità marittima di

Sanremo sull' accaduto.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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PORTS of GENOA - Import container pieni, trend in crescita

La crescita del numero di contenitori carichi di beni (+ 24,6% import) che

attraverso i porti di Genova e Savona-Vado raggiungono il nord Italia è segno

della ripresa economica e della centralità dei Ports of Genoa Il sistema

portuale di Genova e Savona-Vado Ligure ha registrato una costante crescita

del tonnellaggio globale e mostrato ottime performance anche rispetto ad altri

indicatori importanti come il numero dei passeggeri e quello di container

gateway pieni Il dato progressivo del tonnellaggio nel periodo gennaio-luglio si

attesta a 40.003.838 milioni di tonnellate, tornando su livelli precedenti alla

pandemia e registrando una crescita del 7,8% rispetto ai primi 7 mesi del

2021. Nel mese di luglio 2022 spiccano le performance dei traffici

containerizzati (+8,3%) e della merce convenzionale (+2,1%), categorie di

traffico che hanno trainato il risultato del tonnellaggio a livelli superiori a quelli

del luglio 2021. Il buon andamento è dovuto prevalentemente alla maggior

movimentazione di container pieni gateway in import (+27,0%); il dato trova

conferma anche nell' andamento dei primi sette mesi del 2022 che hanno

registrato un forte incremento (+24,6%) rispetto allo stesso periodo del 2021.

Tra le altre tipologie merceologiche in crescita si segnalano le rinfuse liquide alimentari e i prodotti chimici che

chiudono il mese con un +35,4%. Luglio si è dimostrato particolarmente positivo anche per il traffico passeggeri dei

Ports of Genoa che hanno movimentato quasi 786 mila passeggeri (+60,5% rispetto allo stesso mese del 2021 e

+13,0% rispetto al 2019). Per quanto riguarda i dati progressivi dei primi 7 mesi, le rilevazioni dei passeggeri dei

traghetti si attestano a 1.243.850 unità (+60,2%), mentre quelle dei crocieristi hanno raggiunto quasi 596 mila unità

(+321,5%).

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Calata Oli Minerali, raddoppiano gli spazi di bunkeraggio

25 agosto 2022 - A Calata Oli Minerali si è conclusa la prima fase di lavoro

che ha previsto il livellamento di banchina sud per consentire l' ormeggio delle

bettoline di piccole dimensioni in servizio presso il porto di Genova. Durante l'

intervento, inoltre, sono stati predisposti due cunicoli all' interno dei quali

verranno posati i due sistemi di tubazioni a servizio di ENI e ESSO, diretti a

banchina est. Questa, non appena avrà raggiunto la posizione prevista nel

layout di progetto, sarà dotata di accosti che permetteranno ai concessionari

di operare anche in contemporanea il servizio di bunkeraggio. Grazie alla

nuova disposizione di Calata Oli Minerali, il canale di accesso alla calata verrà

ampliato di oltre 40 metri e saranno raddoppiati i punti di attracco,

potenziando l' operatività del terminal che potrà accogliere bettoline e bulk

carrier fino a 130 metri di lunghezza.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Da Cassa Depositi e Prestiti 31,5 milioni per i Porti di Genova e Savona

25 agosto 2022 - Migliorare l' accessibilità portuale, sia stradale sia

ferroviaria, garantendo maggiore sicurezza e contribuendo alla rigenerazione

urbana. Questo l' obiettivo del finanziamento del valore di 31,5 milioni di euro

che Cassa Depositi e Prestiti (CDP) ha concesso all' Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mar Ligure Occidentale per la realizzazione di alcune tra

le più significative opere di sviluppo infrastrutturale dei Porti di Genova e

Savona. In merito al Porto di  Genova, la linea di credito permetterà di

eseguire i lavori di dragaggio di Ponte Nino Ronco, del bacino di

Sampierdarena e del porto passeggeri: opere finalizzate al ripristino della

profondità dei fondali al fine di migliorare la navigabilità e l' attracco in

banchina. Inoltre, grazie al sostegno finanziario di CDP sarà ampliato il

Terminal Contenitori Ronco Canepa, con la realizzazione di una nuova

banchina e di un piazzale. Infine, saranno completati i lavori di ripristino della

porzione di diga foranea di Genova, che era stata danneggiata dalle

mareggiate degli anni scorsi. Per quanto riguarda il territorio savonese, il

finanziamento è destinato ai lavori di potenziamento del parco ferroviario del

terminal portuale di Vado Ligure, un' area dove vengono caricati e scaricati sui treni merci i container in transito nel

porto. Con questi fondi, poi, verrà definito il ripristino delle opere foranee (moli e dighe per la difesa del porto) sia del

bacino di Vado sia di quello di Savona. Il finanziamento ha un periodo di preammortamento sino al 31 dicembre 2024,

regolato a tasso variabile, e un ammortamento di 12 anni, regolato a tasso fisso. Come evidenzia un recente studio

sull' analisi di impatto del piano delle opere previste, gli investimenti per lo sviluppo delle infrastrutture portuali di

Genova e Savona sono in grado di generare oltre 500 nuovi posti di lavoro. Oltre alla Liguria, a beneficiare della

realizzazione di queste opere ci saranno altre regioni, visto che le imprese aggiudicatarie degli appalti provengono

anche da Lombardia, Lazio e Piemonte. L' operazione, oltre a sostenere in ottica complementare quanto previsto dal

PNRR per l' AdSP Mar Ligure Occidentale, rafforza la collaborazione tra CDP e l' Autorità per la crescita dei porti di

Genova e Savona-Vado Ligure. Infrastrutture che, insieme, compongono il più importante polo portuale italiano come

confermano i dati relativi al 2021, esercizio nel quale sono state registrate oltre 63 milioni di tonnellate a livello di

traffico complessivo, con la movimentazione di contenitori (2.781.112 TEU, +11,3% rispetto al 2020 e +4,2% rispetto

al 2019) che è risultata essere la più elevata mai rilevata dallo stesso sistema portuale. Inoltre, il traffico di rotabili

sulla rete delle autostrade del mare ha ripreso vigore, con un aumento dell' 11% rispetto al 2020, mentre i traffici

specializzati hanno evidenziato un incremento, anno su anno, del 16,8%. Numeri che ne fanno il capolinea nel

Mediterraneo del corridoio Reno-Alpi: la porta di accesso

Primo Magazine

Genova, Voltri
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da Sud all' Europa.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Ad unit

24 agosto 2022 - Il Presidente Paolo Emilio Signorini è intervenuto al Meeting

di Rimini all'interno del panel "Approvvigionamento e Indipendenza

Energetica" per discutere, insieme ad autorevoli esponenti del mondo

industriale italiano, della transizione energetica a seguito della crisi Russa-

Ucraina. Signorini ha aperto la tavola rotonda introducendo l'importante ruolo

che ricoprono i porti nell'approvvigionamento energetico nazionale, diventato

ancora più evidente con il conflitto in est Europa. Il Presidente ha poi

sottolineato gli interventi in atto e in fase di realizzazione nei Porti di Genova

e Savona per raggiungere l'indipendenza energetica attraverso l'uso di

energie e soluzioni alternative, come l'elettrificazione e il sistema cold ironing

o l'utilizzo del combustibile liquefatto GNL. I due principali fattori di

inquinamento attualmente sono legati alle attività produttive e trasportistiche

ha spiegato il Presidente Signorini le soluzioni che stanno emergendo a livello

internazionale, e che stiamo applicando anche a livello nazionale, sono la

diminuzione dei trasporti, riportando alcune attività manufatturiere nel nostro

Paese, l'elettrificazione delle banchine e la produzione di energia elettrica

attraverso combustibili non fossili. Insieme al Presidente sono intervenuti anche Massimiliano Atelli, Presidente della

Commissione Tecnica e PNRR-PNIEC del MiTE; Gaetano Mazzitelli, Executive Vice President Commercial, Asset

Planning & Regulatory Affairs SNAM; Stefano Saglia, membro del Collegio dell'Autorità di regolazione energia, reti e

ambiente e Roberto Sancinelli, Presidente e Amministratore Delegato Montello SpA.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Raddoppiati gli spazi per le bettoline a Calata Olii Minerali di Genova

Anche il canale di accesso alla calata verrà ampliato di oltre 40 metri e

saranno raddoppiati i punti di attracco di Redazione SHIPPING ITALY 25

Agosto 2022 A Calata Oli Minerali si è conclusa la prima fase di lavoro che ha

previsto il livellamento di banchina sud per consentire l' ormeggio delle

bettoline di piccole dimensioni in servizio presso il porto di  Genova.  A

renderlo noto è stata l' Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Occidentale

e la buona notizia riguarda l' attuale concessionario del servizio in porto

(Ciane) che da tempo chiedeva accosti adeguati e riservati alle proprie

bettoline. La stessa port authority informa come, furante l' intervento, siano

stati inoltre predisposti due cunicoli all' interno dei quali verranno posati i due

sistemi di tubazioni a servizio di Eni e Esso, diretti a banchina est. "Questa,

non appena avrà raggiunto la posizione prevista nel layout di progetto, sarà

dotata di accosti che permetteranno ai concessionari di operare anche in

contemporanea il servizio di bunkeraggio" spiegano da Palazzo San Giorgio.

Grazie alla nuova disposizione di Calata Oli Minerali, il canale di accesso alla

calata verrà ampliato di oltre 40 metri e saranno raddoppiati i punti di attracco,

potenziando l' operatività del terminal che potrà accogliere bettoline e altre navi fino a 130 metri di lunghezza.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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"I porti? A questo ministero serve personale. Le Authority dovrebbero investire in start
up"

In queste settimane, tra le proposte politiche dei partiti, sono numerose quelle riguardano i porti. Abbiamo chiesto il
parere a chi vede le cose dall' interno: Marco Sanguineri, amministratore di lungo corso del porto di Genova

In queste settimane, tra le proposte politiche dei partiti, sono numerose quelle

riguardano i porti. Abbiamo chiesto il parere a chi vede le cose dall' interno:

Marco Sanguineri, amministratore di lungo corso del porto di Genova Genova

- In queste settimane, tra le proposte politiche dei partiti, sono numerose

quelle riguardano i porti. Abbiamo chiesto il parere a chi vede le cose dall'

interno: Marco Sanguineri, amministratore di lungo corso del porto di Genova,

ex segretario generale dell' Autorità di sistema e oggi direttore della

Pianificazione. Alcune proposte prevedono l' Authority di diritto privato. "Più

in generale, la richiesta è maggiore efficienza. Il problema a mio parere non è

tanto quello della natura giuridica dell' Authority Spa, che almeno parole

rimarrebbe a partecipazione pubblica e quindi soggetta a gran parte degli

attuali vincoli. Quello che servirebbe davvero, e non vale solo per i porti, è una

semplificazione del codice dei Contratti e di quello dell' Ambiente, peraltro

senza tagliare con l' accetta visto che territori e ambiente sono vanno tutelati.

Poi c' è la questione dei ricorsi, altro male che affligge le pubbliche

amministrazioni. Al di là delle possibili riduzioni dei tempi di giudizio mi pare,

senza entrare nel dettaglio giuridico, che si sia spesso di fronte a ricorsi temerari che andrebbero più rigidamente

regolati e sanzionati". Insomma la Porti Spa non serve? "Ma se invece rivedessimo l' ampiezza dei ruoli delle Adsp?

Ad esempio e attraverso le partecipazioni societarie, permettendo agli enti di entrare in società, magari start up, che

lavorano sull' innovazione. È un fronte aperto sotto tanti profili e un ruolo pubblico di coordinamento, indirizzo e anche

sostegno sarebbe molto utile". Il ministero del Mare. "Il tema oggi è che andrebbe prima di tutto rafforzato l' esistente.

Non solo le persone che si occupano dei temi marittimi e portuali sono in numero insufficiente, ma devono occuparsi

anche di aspetti che stanno prendendo sempre più importanza, creando scenari nuovi, penso alla digitalizzazione o al

peso che assumono i nuovi grandi player del trasporto. In tutto questo il ministero deve avere un ruolo centrale, di

coordinamento. Ma per fare questo va certamente rinforzato sotto il profilo degli organici". È stato rivendicato il

lavoro fatto sulle concessioni. "La riforma dell' articolo 18 è un passo avanti importante, con l' introduzione della

doppia concessione in cui Genova è stata apripista. Ma la norma richiede che siano le Adsp a fare l' analisi della

concorrenza. Posto che la concorrenza di cui si parla è necessariamente allargata a più porti che servono lo stesso

mercato, credo che una simile valutazione spetti più correttamente all' Antitrust, che dispone anche delle competenze

specifiche".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Molto sentita anche la tutela dai monopoli. "Se la Commissione Ue ha inviato agli operatori del settore i questionari

per la revisione della Block Exemption con due anni di anticipo rispetto alla sua scadenza, qualcosa vorrà dire. Gli

armatori hanno sicuramente acquisito un potere notevole rispetto al mondo dei porti. Siamo già di fronte a un

oligopolio sul mare che sta scendendo a terra, occorre attenzione. Per questo anche in Italia è necessario un

ministero forte, e un' azione dell' Antitrust focalizzata non solo verso la concorrenza interna tra porti, ma anche attenta

allo scenario globale. Lavorando naturalmente anche alle regole comunitarie".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Fumi e navi da crociera, Giorgi: "Quando verranno elettrificate le banchine?"

"Va bene il turismo ma non a discapito della vivibilità dei quartieri in prossimità

delle attività portuali e crocieristiche". Lo scrive Federica Giorgi, consigliere

comunale di Sarzana e candidata M5S alle prossime politiche. "Legambiente -

prosegue - chiede giustamente una presa di posizione del Sindaco e

istituzioni sull' emissione dei fumi dalle navi da crociere e sui rumori nel porto

spezzino. È una problematica da me sentita, sono Sarzanese ma lavoro alla

Spezia e ho lo studio legale proprio in Via San Cipriano, il quartiere con le più

alte concentrazioni di biossido di azoto. A quando la svolta green? Quando

verranno elettrificate le banchine dove le navi sono ormeggiate così da

spegnere i generatori? La tutela dell' ambiente e della salute della persone

significa intervenire anche in questo". (immagine di archivio) Più informazioni

Citta della Spezia

La Spezia
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Energia: Fratoianni, 'bene proposta Pd su valutazione impatto ambientale a Piombino'

Roma, 25 ago. (Adnkronos) - "La proposta del Pd avanzata dall' onorevole

Romano di reintrodurre la Valutazione di Impatto Ambientale per l' ipotesi di

un rigassificatore galleggiante all' interno del porto di Piombino è da valutare e

accogliere positivamente". Lo afferma il segretario nazionale di Sinistra

Italiana Nicola Fratoianni."Poichè sul territorio - prosegue il capolista di

Alleanza Verdi Sinistra in Toscana - sono molti i partiti dalla Lega al M5S a

FdI al Pd che sono contrari alla nave all' interno della città toscana, non sarà

difficile trovare una soluzione in tempi rapidi che permetta tale procedura,

prima di ogni decisione". "Così come anche il ministro uscente Cingolani e il

presidente della Regione Toscana possono contribuire, nell' interesse della

collettività, affinché questa sia la strada per verificare effettivamente rischi e

problemi all' ambiente".

Affari Italiani

Piombino, Isola d' Elba
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Tremila selle per cavalli arrivate dalla Cina sequestrate al porto di Ancona

ANCONA - Articoli per equitazione irregolari, quasi 3mila selle per cavalli

sequestrate al porto di Ancona dall' Agenzia delle dogane e i monopoli. Il

carico, proveniente dalla Repubblica Popolare Cinese e destinato alla

provincia di Perugia non riportavano sulla confezione l' indicazione della sede

legale del produttore o di un importatore stabilito nell' Unione Europea. Si è

quindi proceduto al sequestro ammnistrativo.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Adm blocca 3.000 articoli equitazione in porto Ancona

(ANSA) - ANCONA, 25 AGO - I funzionari dell' Adm (Agenzia Dogane e

Monopoli) hanno sottoposto a verifica presso il porto di Ancona articoli per l'

equitazione; si tratta di 2.920 sottosella provenienti dalla Repubblica Popolare

Cinese e destinate ad un importatore della provincia di Perugia. I singoli

articoli non recavano sulla confezione l' indicazione della sede legale del

produttore o di un importatore stabilito nell' Unione Europea. la merce è stata

sottoposta a sequestro ammnistrativo per la mancanza delle indicazioni

obbligatorie previste dall' art. 104 del D.Lgs. 206/2005 in attuazione della

Direttiva UE 2011/83. Prevista una sanzione amministrativa in base all' art.112

comma 5 del D.Lgs. 206/2005 per un importo da 1.500 a 30.000 euro.

(ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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C' è una nave militare greca in quarantena nel porto di Napoli

Una militare 19enne greca è morta dopo essere stata ricoverata all' Ospedale del Mare. Altri due marinai sono stati
ricoverati in isolamento all' ospedale

AGI - Agenzia Italia

AGI - C' è una n ave militare da guerra, battente bandiera greca e proveniente

dalla Turchia , in quarantena a Napoli. La decisione è stata presa dall' Ufficio

di sanità marittima, aerea e di frontiera del ministero della Salute. Al momento

non sono ancora chiari i motivi, ed è in corso una riunione d' urgenza in

prefettura potrebbe esserci un focolaio di Covid a bordo. Una ragazza

militare greca di 19 anni ricoverata ieri all' Ospedale del Mare è deceduta nella

notte tra mercoledì e giovedì. Secondo quanto si è appreso, la ragazza aveva

febbre alta già in navigazione e per questo era stata ricoverata. Altri due

militari sono stati poi ricoverati in isolamento al Cotugno , con i parametri

vitali tenuti costantemente sotto monitoraggio e non in pericolo di vita.

Entrambi sono risultati negati al test Covid e ora l' ipotesi che si fa strada per

spiegare la morte della militare 19enne è una tossinfezione alimentare per il

cibo ingerito in un pub in Tunisia , durante una sosta della navigazione. I due

militari di 21 anni ricoverati al Cotugno sono monitorati per sintomi simili a

quelli della loro collega deceduta ( febbre alta e dolori ) e sono in condizioni

definite discrete da fonti sanitarie. La salma della donna deceduta, intanto, è

stata sequestrata dall' autorità giudiziaria per l' autopsia . La tossinfezione gastrica potrebbe avere scatenato una

reazione violenta sulla giovane militare greca, che era anche positiva al Covid. Le autorità sanitarie di Napoli sono

intanto in attesa dell' ok dalle autorità della Grecia per poter eseguire i tamponi a bordo della Prometeus, che resta in

quarantena al porto di Napoli, dove è arrivata dopo essere partita dalla Turchia. (Articolo aggiornato alle ore 17,50)

Agi

Napoli
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Nave militare greca in quarantena a Napoli, morta 19enne

Risultata positiva al Covid, altri due giovani in ospedale

(ANSA) - NAPOLI, 25 AGO - Una nave della marina militare greca,

proveniente da Tunisi, è stata messa in quarantena nel porto di Napoli dall'

Usmaf, l' Ufficio di sanità marittima, aerea e di frontiera del ministero della

Salute. Una militare di 19 anni è stata ricoverata d' urgenza nell' ospedale del

Mare del capoluogo campano, ed è deceduta la scorsa notte: non sono state

ufficializzate le cause della morte, ma la giovane è risultata positiva al Covid.

Altri due giovani militari greci, un uomo e una donna entrambi di 21 anni, sono

stati ricoverati nell' ospedale Cotugno di Napoli e sottoposti a tampone: le

loro condizioni non sarebbero gravi. E' attualmente in corso una riunione in

prefettura sulla vicenda con i rappresentanti del Comune, della Asl e dell'

Usmaf. (ANSA).

Ansa

Napoli
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Nave militare greca in quarantena a Napoli, morta 19enne

Una nave della marina militare greca, proveniente da Tunisi, è stata messa in

quarantena nel porto di Napoli dall' Usmaf, l' Ufficio di sanità marittima, aerea

e di frontiera del ministero della Salute. Una militare di 19 anni è stata

ricoverata d' urgenza nell' ospedale del Mare del capoluogo campano, ed è

deceduta la scorsa notte: non sono state ufficializzate le cause della morte,

ma la giovane è risultata positiva al Covid. Altri due giovani militari greci, un

uomo e una donna entrambi di 21 anni, sono stati ricoverati nell' ospedale

Cotugno di Napoli e sottoposti a tampone: le loro condizioni non sarebbero

gravi. E' attualmente in corso una riunione in prefettura sulla vicenda con i

rappresentanti del Comune, della Asl e dell' Usmaf.

Ansa

Napoli
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Sessanta velisti campani a caccia dei titoli italiani giovanili a Salerno

I campionati a Salerno dal 28 agosto al 4 settembre. Sabato 27 agosto la

cerimonia di apertura Salerno capitale italiana della Vela dal 28 agosto e il 4

settembre 2022 quando mille atleti suddivisi in cinque classi incroceranno

dinanzi la spiaggia di Santa Teresa e il Porto Turistico Masuccio Salernitano

nella I campionati a Salerno dal 28 agosto al 4 settembre. Sabato 27 agosto

la cerimonia di apertura che coinvolgeranno mille velisti e veliste (

www.giovanilisalerno2022.it ) I Campionati italiani giovanili sono programmati

in due distinte manifestazioni che si terranno dal 28 al 30 agosto e dall' 1 al 4

settembre 2022. La prima parte della manifestazione prende il nome di Coppa

Primavela, Coppa Presidente, Coppa Cadetti e Campionato italiano O' pen

Skiff, e raggruppa gli atleti delle fasce d' età 9-17 anni (Optimist, O' pen Skiff e

Techno 293) mentre la seconda parte caratterizzata dai Campionati italiani

giovanili in singolo è dedicata agli atleti della fascia d' età 12-19 anni

(Optimist, ILCA, Techno 293 e IQFoil) Cinquantaquattro atleti partecipanti per

undici circoli e la possibilità di esaltarsi nelle acque di casa. La V Zona si

presenta ai campionati italiani giovanili di Salerno forte di una flotta con

ambizioni di medaglia. Poco meno di sessanta i velisti campani divisi tra Reale Yacht Club Canottieri Savoia (Circolo

con il maggior numero di partecipanti), Circolo del Remo e della Vela Italia, Lega Navale Italiana Napoli, Circolo

Canottieri Irno, Lega Navale Italiana Salerno, Circolo Nautico Torre del Greco, Lega Navale Italiana Castellammare di

Stabia, Mascalzone Latino Sailing Team, Lega Navale Italiana Procida, Circolo Nautico Monte di Procida, Yacht Club

Capri, Black Dolphin. La stellina attesa è quella di Andrea Tramontano (Savoia); classe 2010 è fresco vincitore della

medaglia di bronzo al campionato europeo conclusosi il 6 agosto in Danimarca dove con la squadra italiana ha vinto l'

oro nella classifica per nazioni. Tramontano nel corso del 2022 è arrivato secondo al Trofeo Optisud, settimo alle

selezioni per il campionato mondiale e 3° a quelle per il campionato europeo laddove poi ha conquistato il bronzo.

Una carta sulla quale la Quinta zona può fare sicuro affidamento. Negli optimist U12 attesa anche per Maria Luisa

Silvestri che vanta una vittoria al Trofeo Campobasso ed il successo a Trofeo optisud femminile dove ha conquistato

tutte le tappe. Nel Techno 293 è il momento di Giordana Marino dei Black Dolphin U13 di Pozzuoli. Al momento è

terza in Coppa Italia è può fare un bel piazzamento nella categoria U13 al campionato italiano Techno 293. Nell' Ilca

U16 Miranda Papadaki (RYCCS) vanta vittorie al campionato zonale 3 all' Italia Cup a Crotone categoria under 16

femminile 9 all' europeo in Polonia categoria under 16 femminile. Nel campionato ILCA 4 i Campionati italiani giovanili

festeggeranno anche Ginevra Caracciolo atleta della Lega Navale Italiana di Napoli, che ha conquistato in Portogallo

il titolo di campionessa mondiale ILCA 4 Nel campionato italiano Ilca 6 Under 19 Raffaele Milano (RYCCS) vanta

varie vittorie a livello
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zonale, sempre piazzamenti nelle regate nazionali tra i primi in ranking nazionale. Il Circolo Italia nella coppa

Primavela (2013) punta su Pietro Battista che si è dimostrato in palla nelle selezioni "Abbiamo una squadra coesa con

timonieri come Ginevra Caracciolo nell' ILCA, Andrea Tramontano nell' Optimiste, Irene Cozzolino nell' O' pen Skiff

che sono i riferimenti per l' intera vela giovanile campana, - afferma Francesco Lo Schiavo, presidente della V zona

della Federvela. Sono convinto che tutti daranno il massimo e con qualcuno potremo anche prenderci delle

soddisfazioni" Il Comitato di Zona ha programmato tre distinti raduni di allenamento dedicati agli atleti Optimiste ILCA

della V ZONA che parteciperanno agli eventi di Salerno. Presso la sede del Reale Yacht Club Canottieri Savoia un

raduno dedicato a tutti i timonieri selezionati per la Coppa Cadetti, Coppa del Presidente, Coppa Primavela e

Campionati italiani, e a Salerno, presso la sede della Lega Navale, il consueto raduno dedicato ai timonieri juniores

che parteciperanno al campionato italiano Optimist ed a quello ILCA in programma dall' 1 al 4 settembre. Questi

raduni spiega il Diretto sportivo zonale Enrico Milano rappresentano un' occasione per consentire ai timonieri di

prepararsi la meglio prima dei campionati giovanili e dopo la pausa estiva: ormai da diversi anni il comitato di Zona

organizza sullo stesso campo di regata che ospita gli eventi giovanili un raduno per gli atleti selezionati, lo scorso

anno a Cagliari, quest' anno a Salerno". Per il Presidente di Zona Francesco Lo Schiavo " In questi ultimi mesi l'

attività sportiva giovanile è stata caratterizzata da uno sforzo intenso da parte dei circoli impegnati in molte trasferte

anche internazionali con le classi O' pen Skiff, Optimist, ILCA, 49er e 420 e nonostante il denso calendario di

appuntamenti agonistici, siamo riusciti con il coordinamento del Direttore Sportivo Zonale Maria Quarra a svolgere

fino ad oggi ben 8 raduni dedicati alle principali classi attive in zona, anche con la presenza dei tecnici federali Alpagut

e Daniel Loperfido" Ormai è pieno countdown, con la macchina organizzativa impegnata per dare la migliore

accoglienza ai primi 430 atleti che si ritroveranno alla cerimonia di apertura programmata per le ore 19 di sabato 27

agosto in Piazza della Liberta, dove arriverà la caratteristica sfilata che partirà dalla Piazzetta Monumento al

Marinaio, con tutte le squadre degli atleti di ogni regione, accompagnati dai relativi tecnici. Squadre e Circoli che

punteranno alla conquista dei punti per scalare la classifica dei circoli che parteciperanno ai Campionati Giovanili di

Salerno (classi in singolo) e Viareggio (classi in doppio): ogni Club infatti prenderà punti in base a tre criteri: presenza,

rappresentanza classi, podio. L' organizzazione curata dalla Federazione Italiana Vela con il pieno sostegno del

Comune di Salerno e degli enti locali coinvolgerà i Circoli Velici cittadini che già nel 2020 hanno affrontato un'

avvincente sfida con i campionati italiani classe Laser curati da Circolo Canottieri Irno e Lega Navale Italiana di

Salerno. I circoli sono oggi riuniti in un consorzio di scopo rafforzato anche dalla presenza del Club Velico

Salernitano, che nello scorso mese di giugno ha organizzato sempre a Salerno il campionato italiano Este 24, e

Azimut, giovane Circolo Affiliato organizzatore delle ultime edizioni dei campionati mondiali match race per velisti non

vedenti. IL VILLAGGIO ORGANIZZATIVO Sorgerà nell' area della spiaggia di Santa Teresa dove sarà concentrato

sia il villaggio sportivo, sia la segreteria
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organizzativa allestita presso il Teatro Pasolini, il tutto integrato con l' area portuale del Masuccio. All' interno del

villaggio previsti gli stand degli sponsor, gli spazi dedicati all' assistenza tecnica ai regatanti e presso il Teatro

Pasolini, le segreterie delle varie classi in gara e gli spazi attrezzati per gli Ufficiali di regata. Il tutto reso possibile

dalla sinergia organizzativa tra mondo sportivo e Istituzioni, con il Comune di Salerno che con determinazione ha

coinvolto l' Autorità di Sistema Portuale e la Capitaneria di Porto, in una sfida allargata all' intera Città. I NUMERI - 4 i

circoli organizzatori 5 classi di regata 7 campi di regata 22 titoli e coppe che saranno assegnati; 65 ufficiali di regata

130 mezzi di assistenza che seguiranno le regate; 200 circoli velici italiani partecipanti; 1000 il numero complessivo di

atleti attesi dalle 20 regioni d' Italia; 2000 l' incoming delle persone attese a Salerno;
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Naples Shipping Week 2022 - Il Mare e la cittá 5.0, progettazione condivisa

La settimana napoletana dello Shippinga dal 26 settembre si apre con il Convegno -Il Mare e la cittá 5.0 verso una
progettazione condivisa del sistema porto-cittá-costa-mare.Il convegno inizia alle ore 8:30 presso l' Università degli
Studi di Napoli Federico II.Il gruppo di ricerca in Urbanistica del CNR IRISS, coordinato da Massimo Clemente, è
impegnato a sviluppare i temi dello sviluppo sostenibile

25 Aug, 2022 La settimana napoletana dello Shippinga dal 26 settembre si

apre con il Convegno - Il Mare e la cittá 5.0 verso una progettazione

condivisa del sistema porto-cittá-costa-mare. Il convegno inizia alle ore 8:30

presso l' Università degli Studi di Napoli Federico II. Il gruppo di ricerca in

Urbanistica del CNR IRISS, coordinato da Massimo Clemente, è impegnato

a sviluppare i temi dello sviluppo sostenibile delle aree urbane costiere

at t raverso la  va lor izzazione del la  cu l tura mar i t t ima del la  c i t tà ,

rappresentazione della memoria collettiva. Il percorso di ricerca è fortemente

radicato nelle attività di studio dell' Istituto così come nella storia della Naples

Shipping Week. Nel 2012, in occasione del primo convegno 'Il mare e la città',

sono stati presentati i primi risultati delle attività di ricerca interdisciplinare. Nel

secondo convegno del 2013 è iniziato il confronto con associazioni, cittadini

e studiosi su un progetto condiviso di sviluppo sostenibile della fascia

metropolitana costiera di Napoli. A partire dal 2014, nell' ambito delle Naples

Shipping Week, è proseguito il percorso di ricerca in collaborazione con l'

Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale e RETE Associazione

internazionale per la collaborazione tra porti e città, attraverso ricerche collaborazione con l' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centrale e RETE Associazione internazionale per la collaborazione tra porti e città,

attraverso ricerche e momenti di confronto sullo sviluppo sostenibile del sistema mare-costa-porto-città-comunità. In

questa prospettiva, il convegno 'Il mare e la città 5.0', momento di apertura della NSW 2022, inizierà con il confronto

tra i Sindaci di città-porto nazionali ed internazionali. Il keynote Speech sarà affidato a Kitack Lim, Segretario

Generale IMO (International Maritime Organisation) che anche in occasione della V edizione della Naples Shipping

Week riconferma la sua partecipazione all' evento. La seconda parte della giornata sarà dedicata ad approfondire le

interdipendenze tra ' Il mare e la costa' e 'Il porto e la città' attraverso il dibattito tra esperti di discipline diverse come il

diritto, il management, l' economia, l' ingegneria, la biologia marina, l' urbanistica, la valutazione e la psicologia di

comunit. Prima Sessione della giornata di apertura della Mail conference In the Med (AND THE WORLD) 29

settembre 2022 dalle 9-00 alle 11.00 Il ritorno della geografia e della storia ha portato fatalmente a quello della guerra

tra Stati.
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Tra Europa e Mediterraneo non c' è solo Russia-Ucraina, ma la Libia, la Siria e dintorni, la tensione crescente tra

Algeria e Marocco, tutte questioni che ci riguardano direttamente. Sicuramente è in atto un sommovimento pari a

quello del 1989-91, forse più radicale in quanto mette in discussione equilibri e situazioni che risalgono anche a tre

secoli fa. Per l' Italia si è aperta una crisi che per ora non fa intravedere opportunità, solo rischi urgenti. Vista da oggi

la nostra posizione pre-24 febbraio appare stabile con outlook negativo. Ora la stabilità non c' è più. La nostra

autorevolezza nel Mediterraneo è vicina ai minimi storici, al netto degli acquisti di gas, proprio nel momento in cui il

baricentro della NATO (e della UE) si sposta a nord e est. Dal traffico marittimo continuano ad arrivare il 62% dell'

import e il 95% delle materie prime, con quelle energetiche in ulteriore crescita, oltre che rappresentare il veicolo per il

50% dell' export. Ma dall' Europa dipendiamo per i suoi mercati e per il funzionamento delle nostre aziende inserite

nelle catene del valore che fanno capo a Paesi Europei. E per i finanziamenti extra-budget nazionale, come il PNRR.

Sempre più il bilanciamento tra Italia europea e Italia mediterranea diventa difficile, perché entrambi i fronti

necessitano di più risorse e di più attenzione e capitale politico. Soprattutto, non possiamo più permetterci di

tentennare fra Alpi e mare. In uno scenario che comunque sarà più pericoloso e che (ri)scopre soluzioni di supply-

chain della Guerra Fredda. Temi centrali Il mondo post-24 febbraio L' hard-power in Europa e nel Mediterraneo Le

rotte delle materie prime e i loro vettori Nuove direttrici di traffico globali: è la regionalizzazione? La sponda sud, chi

fermerà la disgregazione La Cina post soft-power Shipping nel e attraverso il Mediterraneo Il transhipment nel

Mediterraneo, un affare per pochi.
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Nave militare greca in quarantena a Napoli, morta 19enne

Napoli. Una nave della marina militare greca, proveniente da Tunisi, e' stata messa in quarantena nel porto di Napoli
dall' Usmaf, l' Ufficio di sanita'

A. Carlino

Napoli . Una nave della marina militare greca, proveniente da Tunisi, e' stata

messa in quarantena nel porto di Napoli dall' Usmaf, l' Ufficio di sanita'

marittima, aerea e di frontiera del ministero della Salute. Una militare di 19

anni e' stata ricoverata d' urgenza nell' ospedale del Mare del capoluogo

campano, ed e' deceduta la scorsa notte: non sono state ufficializzate le

cause della morte, ma la giovane e' risultata positiva al Covid. Altri due

giovani militari greci, un uomo e una donna entrambi di 21 anni, sono stati

ricoverati nell' ospedale Cotugno di Napoli e sottoposti a tampone: le loro

condizioni non sarebbero gravi. E' attualmente in corso una riunione in

prefettura sulla vicenda con i rappresentanti del Comune, della Asl e dell'

Usmaf.

Cronache Della Campania
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Naples Shipping Week: al via il 26 settembre. In apertura convegno su "Il mare e la città
5.0"

Nel 2012, in occasione del primo convegno "Il mare e la città", sono stati

presentati i primi risultati delle attività di ricerca interdisciplinare. Nel secondo

convegno del 2013 è iniziato il confronto con associazioni, cittadini e studiosi

su un progetto condiviso di sviluppo sostenibile della fascia metropolitana

costiera di Napoli. A partire dal 2014, nell' ambito delle Naples Shipping

Week, è proseguito il percorso di ricerca in collaborazione con l' Autorità di

Sistema Portuale d e l  Mar Tirreno Centrale e  RETE Assoc iaz ione

internazionale per la collaborazione tra porti e città, attraverso ricerche e

momenti di confronto sullo sviluppo sostenibile del sistema mare-costa-porto-

città-comunità. In questa prospettiva, il convegno "Il mare e la città 5.0",

momento di apertura della NSW 2022, inizierà con il confronto tra i Sindaci di

città-porto nazionali ed internazionali. Il keynote Speech sarà affidato a Kitack

Lim, Segretario Generale IMO (International Maritime Organisation) che

anche in occasione della V edizione della Naples Shipping Week riconferma

la sua partecipazione all' evento. La seconda parte della giornata sarà

dedicata ad approfondire le interdipendenze tra "Il mare e la costa" e "Il porto

e la città" attraverso il dibattito tra esperti di discipline diverse come il diritto, il management, l' economia, l' ingegneria,

la biologia marina, l' urbanistica, la valutazione e la psicologia di comunità.
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Allarme nel porto di Napoli, nave da guerra in quarantena: soldatessa morta, altri due al
Cotu

"Napoli, c' è una nave da guerra battente bandiera greca in quarantena nel

Golfo di Napoli: morta militare greca di 19 anni, ricoverati altri due uomini". A

riportarlo è il sito del Mattino di Napoli precisando di non sapere cosa sia

successo a bordo. "Di certo - aggiunge il portale del quotidiano partenopeo- c'

è una militare greca di 19 anni ricoverata ieri all' Ospedale del Mare e

deceduta dopo qualche ora. E ci sono altri due uomini ricoverati in isolamento

al Cotugno, con i parametri vitali tenuti costantemente sotto monitoraggio.

Tutti i tamponi effettuati hanno dato esito negativo".

Ildenaro.it
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Al via lunedì 26 settembre la V edizione della NAPLES SHIPPING WEEK

Convegno di apertura - lunedì 26 settembre A partire dalle ore 8:30 e per la

durata dell' intera mattinata - presso l' Università degli Studi di Napoli Federico

II - avrà inizio la settimana napoletana dello Shipping, con il convegno: IL

MARE E LA CITTÀ 5.0 VERSO UNA PROGETTAZIONE CONDIVISA DEL

SISTEMA PORTO-CITTÀ-COSTA-MARE Nell' ambito della Naples Shipping

Week 2022, il gruppo di ricerca in Urbanistica del CNR IRISS, coordinato da

Massimo Clemente, è impegnato a sviluppare i temi dello sviluppo sostenibile

delle aree urbane costiere attraverso la valorizzazione della cultura marittima

della città, rappresentazione della memoria collettiva. Il percorso di ricerca è

fortemente radicato nelle attività di studio dell' Istituto così come nella storia

della Naples Shipping Week. Nel 2012, in occasione del primo convegno "Il

mare e la città", sono stati presentati i primi risultati delle attività di ricerca

interdisciplinare. Nel secondo convegno del 2013 è iniziato il confronto con

associazioni, cittadini e studiosi su un progetto condiviso di sviluppo

sostenibile della fascia metropolitana costiera di Napoli. A partire dal 2014,

nell' ambito delle Naples Shipping Week, è proseguito il percorso di ricerca in

collaborazione con l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale e RETE Associazione internazionale per la

collaborazione tra porti e città, attraverso ricerche e momenti di confronto sullo sviluppo sostenibile del sistema mare-

costa-porto-città-comunità. In questa prospettiva, il convegno "Il mare e la città 5.0", momento di apertura della NSW

2022, inizierà con il confronto tra i Sindaci di città-porto nazionali ed internazionali. Il keynote Speech sarà affidato a

Kitack Lim, Segretario Generale IMO (International Maritime Organisation) che anche in occasione della V edizione

della Naples Shipping Week riconferma la sua partecipazione all' evento. La seconda parte della giornata sarà

dedicata ad approfondire le interdipendenze tra "Il mare e la costa" e "Il porto e la città" attraverso il dibattito tra

esperti di discipline diverse come il diritto, il management, l' economia, l' ingegneria, la biologia marina, l' urbanistica,

la valutazione e la psicologia di comunità.
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Nave militare in quarantena nel porto: giovane militare muore a 19 anni

La ragazza era stata ricoverata in gravi condizioni all' ospedale del Mare

Una nave della marina militare greca, proveniente da Tunisi, è stata messa in

quarantena nel porto di Napoli. Una militare di 19 anni è stata ricoverata d'

urgenza nell' ospedale del Mare ed è deceduta la scorsa notte. Cosa abbia

ucciso la giovane non è stato diffuso, ma la 19enne è risultata positiva al

Covid. Altri due giovani militari greci, un uomo e una donna entrambi di 21

anni, sono stati ricoverati nell' ospedale Cotugno di Napoli e sottoposti a

tampone: le loro condizioni però non sarebbero gravi. Attualmente è in corso

una riunione in prefettura sulla vicenda con i rappresentanti del Comune, della

Asl e dell' Usmaf che ha deciso per la messa in quarantena.

Napoli Today
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COVID su nave militare greca. Morta soldatessa 19enne

Una nave della marina militare greca, proveniente da Tunisi, è stata messa in

quarantena nel porto di Napoli dall' Usmaf, l' Ufficio di sanità marittima, aerea

e di frontiera del ministero della Salute. Una militare di 19 anni è stata

ricoverata d' urgenza nell' ospedale del Mare del capoluogo campano, ed è

deceduta la scorsa notte: non sono state ufficializzate le cause della morte,

ma la giovane è risultata positiva al Covid. Altri due giovani militari greci, un

uomo e una donna entrambi di 21 anni, sono stati ricoverati nell' ospedale

Cotugno di Napoli e sottoposti a tampone: le loro condizioni non sarebbero

gravi. E' attualmente in corso una riunione in prefettura sulla vicenda con i

rappresentanti del Comune, della Asl e dell' Usmaf.
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Dal 26 settembre torna l' appuntamento la V edizione della NAPLES SHIPPING WEEK

25 agosto 2022 - A partire dalle ore 8:30 del 26 settembre e per la durata dell'

intera mattinata - presso l' Università degli Studi di Napoli Federico II - avrà

inizio la settimana napoletana dello Shipping, con il convegno: Nell' ambito

della Naples Shipping Week 2022, il gruppo di ricerca in Urbanistica del CNR

IRISS, coordinato da Massimo Clemente, è impegnato a sviluppare i temi

dello sviluppo sostenibile delle aree urbane costiere attraverso la

valorizzazione della cultura marittima della città, rappresentazione della

memoria collettiva. Il percorso di ricerca è fortemente radicato nelle attività di

studio dell' Istituto così come nella storia della Naples Shipping Week. Nel

2012, in occasione del primo convegno "Il mare e la città", sono stati

presentati i primi risultati delle attività di ricerca interdisciplinare. Nel secondo

convegno del 2013 è iniziato il confronto con associazioni, cittadini e studiosi

su un progetto condiviso di sviluppo sostenibile della fascia metropolitana

costiera di Napoli. A partire dal 2014, nell' ambito delle Naples Shipping

Week, è proseguito il percorso di ricerca in collaborazione con l' Autorità di

Sistema Portuale d e l  Mar Tirreno Centrale e  RETE Assoc iaz ione

internazionale per la collaborazione tra porti e città, attraverso ricerche e momenti di confronto sullo sviluppo

sostenibile del sistema mare-costa-porto-città-comunità. In questa prospettiva, il convegno "Il mare e la città 5.0",

momento di apertura della NSW 2022, inizierà con il confronto tra i Sindaci di città-porto nazionali ed internazionali. Il

keynote Speech sarà affidato a Kitack Lim, Segretario Generale IMO (International Maritime Organisation) che anche

in occasione della V edizione della Naples Shipping Week riconferma la sua partecipazione all' evento. La seconda

parte della giornata sarà dedicata ad approfondire le interdipendenze tra "Il mare e la costa" e "Il porto e la città"

attraverso il dibattito tra esperti di discipline diverse come il diritto, il management, l' economia, l' ingegneria, la

biologia marina, l' urbanistica, la valutazione e la psicologia di comunità

Primo Magazine

Napoli
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Re-Think Circular Economy Forum torna a Taranto

Seconda edizione dal 3 al 5 ottobreMancano poco meno di due mesi a 'Re-

think - Circular Economy Forum', per la seconda volta a Taranto il 3, 4 e 5

(Sito) Adnkronos

Taranto
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think - Circular Economy Forum', per la seconda volta a Taranto il 3, 4 e 5

ottobre , negli spazi del Dipartimento Jonico dell' Università di Bari. L'

economia circolare torna protagonista dell' evento che mette insieme esperti,

studiosi, aziende, start up e istituzioni, a vario titolo impegnati sui temi dell'

innovazione e della sostenibilità. Viene confermata la modalità ibrida, in

presenza e in remoto, per raccontare e illustrare i progetti più impattanti e

promettenti realizzati nel territorio pugliese e non solo, nell' ambito dell'

economia circolare. L' iniziativa avrà portata nazionale e internazionale, con

un unico obiettivo: stimolare il cambiamento verso la circolarità . Sarà

possibile partecipare a tutti gli eventi previsti, registrandosi alla pagina

dedicata. La prima edizione di Re-think Taranto, lo scorso settembre, ha

raggiunto oltre 4000 persone in presenza e in remoto. "Re-think ci ha messo

di fronte alle potenzialità di questo percorso - è il commento del sindaco di

Taranto Rinaldo Melucci - ci ha svelato come l' economia circolare sia una

miniera di opportunità che qui, in una terra che ambisce a essere paradigma

di resilienza, dobbiamo sfruttare a piene mani. Diamo il benvenuto a tutti i partner e, con loro, ci impegniamo a essere

portabandiera di una ritrovata sostenibilità". I temi sui quali si è deciso di focalizzarsi per rilevanza territoriale,

nazionale ed europea, sono: le energie rinnovabili , considerate ormai essenziali per sviluppare un' indipendenza

energetica sostenibile; la mobilità sostenibile , che permetterà alle comunità di connettersi tra loro in modo innovativo

e consapevole; l' agri-food , uno dei settori economici e sociali più importanti del territorio pugliese e che necessita di

una evidente transizione; l' economia del mare , che caratterizza il territorio tarantino, pugliese e italiano; la risorsa

acqua ; la valorizzazione dei rifiuti , la cui generazione è in costante crescita e che contengono ancora molto valore

nascosto utilizzabile. "Vediamo questa iniziativa, come un' importante occasione - ha commentato Rocco De Franchi,

responsabile Comunicazione Istituzionale della Regione Puglia - di coinvolgimento dei giovani pugliesi e non solo,

nell' ottica di uno sviluppo sostenibile e circolare, e di coinvolgimento delle realtà imprenditoriali e del settore della

ricerca a livello regionale, nazionale ed internazionale". Re-Think Circular Economy Forum, edizione 2021 (FOTO) L'

evento è organizzato da Tondo in collaborazione con Eurota Ets e ha come Main Partner Eni, società integrata dell'

energia impegnata nella transizione energetica con azioni concrete per raggiungere la neutralità carbonica entro il

2050. Ulteriori partner dell' evento sono: Regione Puglia, Comune di Taranto, UniCredit, Confapi Industria Taranto,

Ambasciata dei Paesi Bassi a Roma, Adnkronos come media partner, Cantine San Marzano come partner tecnico e

Smallfish come graphic partner. "Siamo molto contenti - ha commentato Francesco Castellano, Fondatore di Tondo -

di portare avanti il nostro
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progetto di una Taranto Circolare, con l' obiettivo di far nascere sempre maggiori iniziative di economia circolare

nella città e nella regione, e per questo ringraziamo tutti i partner che hanno creduto e supportato il progetto". In

occasione di questa seconda edizione tarantina, Tondo sta organizzando anche ulteriori attività che verranno

realizzate parallelamente al convegno, un Hackathon (il termine per le iscrizioni è il 25 settembre) e un' area fieristica.

L' iniziativa ha ottenuto il patrocinio da Rappresentanza in Italia della Commissione europea, Mite, Mipaaf, Provincia

di Taranto, Camera di Commercio di Taranto, Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, Confindustria Taranto,

Confapi Industria Taranto, Ordine degli Ingegneri di Taranto, Sima, Kyma Ambiente, Irsa - Cnr, Arti Puglia, Jonan

Dolphin Conservation, Università degli Studi di Bari Aldo Moro, Politecnico di Bari, Università di Foggia, Università

del Salento e Università Lum.

(Sito) Adnkronos

Taranto
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Re-Think Circular Economy Forum torna a Taranto

Seconda edizione dal 3 al 5 ottobre Roma, 25 ago. (Adnkronos) - Mancano

poco meno di due mesi a 'Re-think - Circular Economy Forum', per la

seconda volta a Taranto il 3, 4 e 5 ottobre, negli spazi del Dipartimento Jonico

dell' Università di Bari. L' economia circolare torna protagonista dell' evento

che mette insieme esperti, studiosi, aziende, start up e istituzioni, a vario titolo

impegnati sui temi dell' innovazione e della sostenibilità. Viene confermata la

modalità ibrida, in presenza e in remoto, per raccontare e illustrare i progetti

più impattanti e promettenti realizzati nel territorio pugliese e non solo, nell'

ambito dell' economia circolare. L' iniziativa avrà portata nazionale e

internazionale, con un unico obiettivo: stimolare il cambiamento verso la

circolarità. Sarà possibile partecipare a tutti gli eventi previsti, registrandosi

alla pagina dedicata. La prima edizione di Re-think Taranto, lo scorso

settembre, ha raggiunto oltre 4000 persone in presenza e in remoto. "Re-think

ci ha messo di fronte alle potenzialità di questo percorso - è il commento del

sindaco di Taranto Rinaldo Melucci - ci ha svelato come l' economia circolare

sia una miniera di opportunità che qui, in una terra che ambisce a essere

paradigma di resilienza, dobbiamo sfruttare a piene mani. Diamo il benvenuto a tutti i partner e, con loro, ci

impegniamo a essere portabandiera di una ritrovata sostenibilità". I temi sui quali si è deciso di focalizzarsi per

rilevanza territoriale, nazionale ed europea, sono: le energie rinnovabili, considerate ormai essenziali per sviluppare

un' indipendenza energetica sostenibile; la mobilità sostenibile, che permetterà alle comunità di connettersi tra loro in

modo innovativo e consapevole; l' agri-food, uno dei settori economici e sociali più importanti del territorio pugliese e

che necessita di una evidente transizione; l' economia del mare, che caratterizza il territorio tarantino, pugliese e

italiano; la risorsa acqua; la valorizzazione dei rifiuti, la cui generazione è in costante crescita e che contengono

ancora molto valore nascosto utilizzabile."Vediamo questa iniziativa, come un' importante occasione - ha

commentato Rocco De Franchi, responsabile Comunicazione Istituzionale della Regione Puglia - di coinvolgimento

dei giovani pugliesi e non solo, nell' ottica di uno sviluppo sostenibile e circolare, e di coinvolgimento delle realtà

imprenditoriali e del settore della ricerca a livello regionale, nazionale ed internazionale".Re-Think Circular Economy

Forum, edizione 2021 (FOTO) L' evento è organizzato da Tondo in collaborazione con Eurota Ets e ha come Main

Partner Eni, società integrata dell' energia impegnata nella transizione energetica con azioni concrete per raggiungere

la neutralità carbonica entro il 2050. Ulteriori partner dell' evento sono: Regione Puglia, Comune di Taranto, UniCredit,

Confapi Industria Taranto, Ambasciata dei Paesi Bassi a Roma, Adnkronos come media partner, Cantine San

Marzano come partner tecnico e Smallfish come graphic partner. "Siamo molto contenti - ha commentato Francesco

Castellano,

Affari Italiani

Taranto
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Fondatore di Tondo - di portare avanti il nostro progetto di una Taranto Circolare, con l' obiettivo di far nascere

sempre maggiori iniziative di economia circolare nella città e nella regione, e per questo ringraziamo tutti i partner che

hanno creduto e supportato il progetto". In occasione di questa seconda edizione tarantina, Tondo sta organizzando

anche ulteriori attività che verranno realizzate parallelamente al convegno, un Hackathon (il termine per le iscrizioni è il

25 settembre) e un' area fieristica. L' iniziativa ha ottenuto il patrocinio da Rappresentanza in Italia della Commissione

europea, Mite, Mipaaf, Provincia di Taranto, Camera di Commercio di Taranto, Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ionio, Confindustria Taranto, Confapi Industria Taranto, Ordine degli Ingegneri di Taranto, Sima, Kyma Ambiente, Irsa

- Cnr, Arti Puglia, Jonan Dolphin Conservation, Università degli Studi di Bari Aldo Moro, Politecnico di Bari, Università

di Foggia, Università del Salento e Università Lum.

Affari Italiani

Taranto
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Giovannini "affonda" il porto di Gioia Tauro: «Il trasporto di merci da Genova o Trieste
costa meno»

L' intervento del ministro al Meeting di Rimini. UilTrasporti all' attacco: la storia

si ripete, basta scippi alla Calabria «Dobbiamo superare certi stereotipi.

Pensare che le merci arrivino in Sicilia o Gioia Tauro e poi continuino a

viaggiare per tutta l' Italia in treno, per poi proseguire verso la Germania e i

paesi del centro Europa, a fronte dell' ipotesi di arrivare direttamente a

Genova e a Trieste, è un non-senso a causa dei costi». Così secondo quanto

riportano agenzie di stampa si è espresso il ministro delle Infrastrutture

Giovannini Enrico Giovannini intervenendo al Meeting di Rimini. Una

dichiarazione che ha suscitato le critiche della Uil Trasporti Calabria.

«Abbiamo registrato - esordisce il segretario generale della UilTrasporti

Sergio Rizzo - l' infelice intervento del ministro delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. Infatti, con estrema certezza,

potremmo dire che la storia a Gioia Tauro si ripete, cambiano i soggetti ma si

ripete. Erano gli anni 90 e, il porto di Gioia Tauro era destinato a diventare il

più grande porto di scambio marittimo-ferroviario, in alternativa all' asse

Amsterdam-Barcellona, alla fusione Tirrenia-Fs e alle promesse politiche degli

anni precedenti. Grandi progetti che facevano invidia e davano fastidio a molti. Difatti, il fuoco amico non tardò ad

arrivare. L' allora mnistro delle Infrastrutture e dei Trasporti della Repubblica Burlando, veniva intercettato mentre si

rivolgeva all' amministratore delegato di Ferrovie dello Stato, con queste parole: "Se fai partire un solo treno da Gioia

Tauro ti caccio!". Oggi, la storia si ripete con il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti della Repubblica Italiana

Giovannini che con molta probabilità non conosce la geografia o ha fatto quelle dichiarazioni per motivi a noi

incomprensibili. In ogni caso - aggiunge Rizzo - rivolgiamo un invito al ministro Giovannini di venire in Calabria al

porto di Gioia Tauro, a spiegare alle migliaia di famiglie che vivono di porto, del perché di quelle dichiarazioni, dove si

esclude Gioia Tauro dal sistema di mobilità delle merci. Inoltre, sarà occasione anche di illustrare al Ministro le

potenzialità dello scalo». Rizzo ricorda che «Gioia Tauro non è nuova a questi tradimenti o scippi (corridoio Berlino-

Palermo, Zes e Green Ports) perpetrati da chi è delegato a rappresentare i problemi del Paese compresa la Calabria

e, considerato che con molta probabilità oltre all' onorevole anche i politici Calabresi (visto il silenzio) non conoscono

Gioia Tauro, mi permetto di descrivere qui di seguito le reali potenzialità sintetizzate solo in alcuni punti dello scalo

calabrese, nonostante il continuo attacco proveniente dal fuoco amico: Gioia Tauro è unico nel suo genere in Italia e

nel Mediterraneo sia per la posizione geografica che la proietta al centro del mediterraneo sia per le dimensioni del

porto. Il porto vanta una profondità di circa 18 mt con una lunghezza

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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di circa 4 km X 300 mt di larghezza, accompagnati da 180 ettari di piazzale. Gioia Tauro anche come rete

ferroviaria rappresenta la via più veloce per raggiungere i mercati del Nord. La gestione di traffico intermodale sia

nave/ferro che ferro/gomma, ha permesso di creare un business attraverso la realizzazione di un gateway ferroviario

con binari da 750 metri di lunghezza che potranno lanciare treni merci di ultima generazione. Gioia Tauro oggi -

conclude il segretario della UilTrasporti Calabria - movimenta circa 3,7 milioni di Teus con una proiezione (rallentata

dalla pandemia) di circa 6 milioni di Teuso nel breve periodo. Quindi, caro Mnistro, se non sia ha una sana visione

sistemica ed integrata per lo sviluppo della logistica della nostra nazione e accettare la competitività come valore

aggiunto, si rischia di promuovere territori con grosse limitazioni naturali e geografiche a discapito di eccellenze come

il porto di Gioia Tauro sottovalutato e sottoutilizzato a danno dell' intero Paese chiamato Italia. Infine, mi auguro,

considerato il turno elettorale, che si faccia chiarezza su quanto dichiarato dal Ministro Giovannini al Meeting di

Rimini».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia



 

giovedì 25 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 65

[ § 2 0 1 4 2 2 0 2 § ]

Il ministro Giovannini: «Per Gioia Tauro forti investimenti, nessuno vuole penalizzare il
porto»

Lettera del ministro al Corriere della Calabria dopo le polemiche sulle frasi al

meeting di Rimini. «Il nostro impegno per far crescere lo scalo» ROMA «Con

riferimento alle recenti dichiarazioni del Ministro delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili Enrico Giovannini riguardanti lo sviluppo del porto di Gioia

Tauro, si segnala che nel suo intervento al Meeting di Rimini il Ministro ha

sottolineato le grandi potenzialità di crescita del porto, il quale è oggetto di

forti investimenti sia per gli aspetti legati alle strutture portuali e a quelle

retroportuali sia per i collegamenti ferroviari che consentiranno al porto d i

accrescere il flusso di merci trattato». Le dichiarazioni del ministro sullo scalo

di Gioia Tauro hanno innescato questa mattina repliche e prese di posizioni

polemiche (soprattutto da parte dei sindacati), riportate dal Corriere della

Calabria. Dalla segreteria del Mims è giunta una risposta nella quale Giovanni

ricorda gli investimenti sul porto e precisa il proprio intervento.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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L' Autiorità di Sestema Portuale del Mar Tirreno Meridionale e Ionio, interviene al meeting
dell' amicizia

25 agosto 2022 - Il Presidente dell' AdSP, Andrea Agostinelli, intervenendo al

Meeting dell' amicizia tra i popoli a Rimini, ha sottolineato come l' anno in

corso è quello che vede concretizzarsi il pieno sviluppo dell' intermodalità,

grazie ai quotidiani collegamenti con gli hub intermodali di Bari, Nola, Padova

e Bologna. Tra gennaio e luglio, il transito in porto ha registrato 423 treni, con

una previsione di 900 convogli in un anno. Sul recente percorso di rilancio

dello scalo ha aggiunto: "I terminalisti MCT e AUTOMAR lo hanno reso, oggi,

un HUB di rilievo regionale mediterraneo che opera nel panorama logistico

internazionale. È il primo porto per connettività in Italia, - ha aggiunto - grazie

ai suoi fondali e alla sua capacità di attrarre traffici containerizzati e

automobilistici sulle navi più grandi di 401 LFT, poiché nel nostro porto è

ubicato il più grande terminal contenitori europeo che si estende su una

superficie di 1.700.000 mq. L' AdSP ha curato un' elevata infrastrutturazione:

fondali più profondi, banchine perfette e performanti, nessuna necessità

impellente di dragaggio, una nuovissima ferrovia portuale di cui evidenzio la

realizzazione in un solo biennio. Abbiamo offerto all' Italia il primo porto

potenzialmente "NORDEUROPEO": grande infrastrutturazione, in una zona non "cittadina", scarsamente

antropizzata, capace di rifornire via "ferro" i distretti industriali del paese. Oggi si tratta di decidere se potenziare la

capacità di portare container via ferro da Gioia Tauro al resto d' Italia, realizzando l' alta capacità ferroviaria. Non se

ne parlerà prima del 2030, ahimè, ma l' ente portuale ha assolto pienamente la sua funzione!!!" . "Ma torniamo agli altri

porti calabresi - ha così proseguito Agostinelli - per programmare un futuro e occasioni di sviluppo per la Calabria,

specie occupazionale. E consentitemi la suggestione visionaria. Ritorno alla geografia/orografia, collegando fra loro

molte delle missioni del PNRR. Stiamo immaginando per Corigliano Calabro e Crotone due porti che possano

diventare degli hub di produzione di parchi eolici off-shore (ce ne sono tre in attesa di autorizzazione in Puglia e

Calabria, con possibilità di servirne ulteriori anche all' estero). Strutture avveniristiche e all' avanguardia, installabili

anche ad alte profondità poiché dotate di un corpo sommerso che garantisce galleggiamento autonomo."

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sardegna, furto di specie marine protette - Fermati all' imbarco di Olbia con una Pinna
Nobilis

Sottrazione di materiale marino, sabbia, sassi conchiglie, vero e proprio reato di furto aggravato. Caso di furto di
specie protette registrato nel porto di Olbia all' imbarco.OLBIA - Alla fine della stagione estiva le spiagge della
Sardegna sono sempre un po' più povere a causa dei furti di sabbia, conchiglie, sassi, materiale marino di ogni
genere, quali

25 Aug, 2022 Sottrazione di materiale marino, sabbia, sassi conchiglie, vero

e proprio r eato di furto aggravato. Caso di furto di specie protette registrato

nel porto di Olbia all' imbarco. OLBIA - Alla fine della stagione estiva le

spiagge della Sardegna sono sempre un po' più povere a causa dei furti di

sabbia, conchiglie, sassi, materiale marino di ogni genere, quali "souvenir" di

turisti incuranti dei divieti. Fenomeno di malcostume nonostante le diverse

campagne informative e di sensibilizzazione sul problema, ma anche vero e

proprio reato di furto aggravato a prescindere dal volume di sabbia asportato,

a meno che non si tratti di quantitativi irrilevanti. Peggio ancora quando ad

essere sottratti sono specie vegetali o animali protette. L' ultimo caso arriva

dal porto di Olbia - Isola Bianca dove, nei giorni scorsi, nel corso delle

ispezione di imbarco ai passeggeri , gli agenti della Security dell' Autorità di

Sistema Portuale hanno fermato una coppia di turisti italiani in partenza per

Livorno. "I due passeggeri avevano nel bagagliaio dell' auto un' esemplare di

Pinna Nobilis (Nacchera) di un metro, con ancora il mollusco all' interno,

prelevato dalle acque di Porto Ferro. Entrambi sono stati segnalati alla

Capitaneria di Porto per le attività di competenza" - fa sapere l' 'Autorità di Sistema - " l' ennesimo caso di furto di

specie protette registrato nei porti sardi. L' AdSP si conferma, dunque, in prima linea per arginare lo spiacevole

fenomeno ai danni della Sardegna e delle sue bellezze".

Corriere Marittimo

Olbia Golfo Aranci
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The President Francesco Di Sarcina has started the procedure for maintenance works in
the ports of Catania and Augusta

Reading time: minute Catania - The AdSP of the Sea of Eastern Sicily has

started the procedure for the execution of the extraordinary maintenance

works of the commercial port and of the new Darsena Servizi of the port of

Augusta. The AdSP of the Sea of Eastern Sicily has in fact put out an

integrated contract for the extraordinary maintenance of the quays and yards

behind the commercial port and the new service dock of the Port of

Augusta.The intervention will also include the extraordinary maintenance of the

pier for the mooring of RO-RO vessels and technical systems. The port works

subject to maintenance were carried out in the 1980s for phases and

functional lots in accordance with the current Port Regulatory Plan and today

require major maintenance interventions aimed at restoring the structures,

remaking the flooring and restoring and upgrading the systems. technicians.

The work will have an amount of 25.1 million euros and a duration of

approximately 18 months. With the implementation of this last intervention, the

Authority has honored all the commitments undertaken with the guarantee of

completing them before the summer break, both in terms of release of works

and of tenders for Catania and Augusta. All this within a path that will lead, from now to the first months of next year, to

contract work for a total of 300 million euros. "I am very satisfied - said the President Francesco Di Sarcina - because

we are respecting the schedule of the program that we had promised to complete within the first months of 2023 and

for this I have to thank all the technical staff of the organization who, although still underpowered, he worked and

continues to work with enthusiasm and extreme diligence ". "Promises are mere flattery if not followed by facts that

make them concrete" concluded engineer Francesco Di Sarcina.

Port Logistic Press

Augusta
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Guterres, dai porti ucraini caricate 720mila tonnellate alimenti

Grazie ad accordo raggiunto a Istanbul su export cereali

- "Finora decine di navi hanno attraccato e sono salpate dai porti ucraini, con

carichi per oltre 720.000 tonnellate di prodotti alimentari, come parte della

Black Sea Grain Initiative", l' accordo sull' export dei cereali raggiunto a

Istanbul tra Ucraina e Russia con la mediazione di Turchia e Nazioni Unite. Lo

riferisce su Twitter il segretario generale delle nazioni Unite Antonio Guterres,

secondo il quale si tratta di "una potente dimostrazione di ciò che si può

ottenere, anche nei contesti più devastanti, quando si mettono le persone al

primo posto".

Ansa

Focus
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NABU: Le compagnie fanno ancora troppo poco per ridurre il proprio impatto su salute
umana, natura e del clima

Home Ambiente NABU: "Le compagnie fanno ancora troppo poco per ridurre

il proprio impatto... NABU: "Le compagnie fanno ancora troppo poco per

ridurre il proprio impatto su salute umana, natura e del clima" Crociere e

Ambiente - Nuova classifica Pubblicati ieri i risultati della decima classifica

dell' associazione ambientalista tedesca NABU - con cui Cittadini per l' aria

collabora nell' ambito della campagna "Facciamo respirare il Mediterraneo"

volta ad ottenere l' adozione di un' Area a Basse Emissioni navali nel

Mediterraneo - che indicano come le compagnie di crociere stiano facendo

troppo poco, o a volte nulla, per proteggere l' ambiente, la salute e il clima dall'

impatto della loro attività. Nella classifica di NABU, sulla base della roadmap

immaginata dalla stessa al 2040, sono state valutate le misure implementate

dagli armatori per giungere ad una industria crocieristica ad impatto climatico

zero, con risultati rappresentati in un' infografica chiara e, allo stesso tempo,

preoccupante. L' associazione tedesca ha valutato diciannove compagnie di

navigazione. Su 17 indici di merito ambientale riferiti alle possibili azioni, la

prima classificata - Hurtigruten Norvegia ha totalizzato solo la metà dei punti

ottenibili a dimostrazione dello scarso impegno dell' intero settore che, secondo NABU, sta facendo principalmente

promesse e annunci, e non politiche ambientali davvero concrete e decise. Sönke Diesener, esperto NABU: "Nel

decimo anno del nostro Cruise Ranking, i risultati mostrano ancora una volta che la protezione di ambiente e clima

non sono la priorità per le compagnie da crociera. L' olio combustibile pesante continua ad essere il carburante usato

dalla maggior parte della flotta esistente", aggiunge Diesener; "Per questo motivo occorre pianificare subito l'

eliminazione dell' olio combustibile pesante e la riduzione a zero delle emissioni per le navi da crociera di nuova

costruzione; le compagnie dimostrino che gli annunci per un futuro climaticamente neutro per il trasporto marittimo da

crociera sono effettivi". La maggior parte delle compagnie di crociera ha impostato una strategia climatica e si

impegna a raggiungere gli obiettivi climatici di Parigi. I primi classificati iniziano a utilizzare tecnologie moderne come

batterie e celle a combustibile, anche se per il momento vengono sfruttate solo in maniera aggiuntiva all' ancora

presente motore a combustione. Infatti, il combustibile pesante continua a dominare il mercato e gli ordini futuri

presentano ancora quasi esclusivamente navi a GNL (gas naturale liquefatto), un diverso fossile il cui impiego

sottrarrà energie e fondi all' impegno per lo sviluppo di una nuova industria navale davvero pulita. Nonostante sempre

più navi siano in grado di utilizzare l' alimentazione a terra, l' effettivo utilizzo di questa è ancora molto basso. Anna

Gerometta, Presidente di Cittadini per l' aria: "Le compagnie che più spesso toccano i porti italiani e che non è raro

bussino alla porta dei nostri governi per ottenere azioni in loro favore, come MSC e Costa Crociere, si trovano nella

seconda metà - la peggiore - della
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classifica evidenziando come alle pretese di supporto non equivalga un impegno adeguato di ridurne l' impatto nei

nostri porti e nel nostro mare." La scelta di una vacanza in crociera si associa spesso all' utilizzo di voli aerei di lunga

tratta per raggiungere i porti, aggravando così l' impronta ambientale di questo tipo di vacanze che, normalmente,

come nel caso del Mediterraneo, si svolgono in regioni particolarmente sensibili ai cambiamenti climatici,

peggiorandone la situazione. È costante e fondata la preoccupazione degli abitanti delle città portuali italiane soggetti

all' impatto dei fumi che esalano dai camini delle navi a pochi metri dalle loro finestre. "Mentre nel Nord Europa c' è

chi, come la Norvegia, ha già deciso di vietare di navigazione nei propri mari alle navi inquinanti, riservandola alle navi

a emissioni zero, ancora pochi segnali giungono dall' Italia perché questo settore sia assoggettato a regole più

stringenti nei porti e nel nostro mare" aggiunge Anna Gerometta, "è importante fare passi avanti al più presto

iniziando da un divieto generale sull' uso dell' olio combustibile pesante, l' uso obbligatorio di elettricità a terra, una

quota di e-fuel, nonché requisiti di efficienza più rigorosi e la designazione su larga scala di aree a zero e basse

emissioni in mare." Per spingere l' abolizione dell' uso dell' olio pesante (HFO), NABU ha appena lanciato una raccolta

firme - che ha già raccolto oltre 12.500 adesioni - che consente ai cittadini di inviare alle maggiori compagnie di

crociera la richiesta di interrompere subito l' utilizzo dell' olio combustibile pesante passando a carburanti meno

inquinanti. È di ieri, infine, la pubblicazione dell' Agenzia Europea per l' Ambiente (EEA) di un rapporto e della relativa

mappa delle concentrazioni di sostanze inquinanti rilevate negli organismi marini, come pesci e mitili ecc. nei mari

europei. Una mappa che descrive una situazione di contaminazione gravissima e che denuncia come all' industria

navale sia riconducibile una parte rilevante di questo inquinamento sia per effetto della ricaduta dei fumi sulla

superficie del mare sia per il rilascio in acqua di sostanze tossiche durante il cd. "lavaggio dei fumi" con il sistema

degli scrubbers.
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Regno Unito: i marittimi idonei riceveranno sussidi per la loro formazione

Il futuro del settore marittimo ha ricevuto una spinta ai finanziamenti dal

Governo del Regno Unito con un aumento dei sussidi alla formazione per

cadetti e rating. Londra. Ai marittimi riconosciuti sarà rimborsata metà della

somma impiegata per la loro formazione. Si fornisce così un investimento

reale nel futuro del trasporto marittimo e sarà assicurata la crescita futura

delle nuove generazioni di marinai e ufficiali della Marina Mercantile inglese. In

precedenza, la sovvenzione era del 30%, ma poi aumenta al 50% per tutti i

gruppi d' imposta sul tonnellaggio nuovo ed esistente e per il finanziamento

del sostegno alla formazione marittima (SMarT). Ciò significa ora che le

Compagnie di navigazione possono usufruire di un finanziamento extra di 13

milioni di sterline per assumere e addestrare i cadetti. I l  DfT e l '  HMT

(Department for Transport e l' Her Majesty' s Treasury) hanno aumentato il

sussidio sui costi di formazione per cadetti e rating - che le aziende possono

ottenere come parte della loro tassa sul tonnellaggio - al 50% dall' attuale

livello del 30% per tutti i gruppi di tassazione sul tonnellaggio nuovi ed

esistenti e per i marittimi finanziati da SMarT. Le nuove misure integrano l'

impegno del Governo del Regno Unito a proteggere e sostenere i marittimi, come annunciato nel piano strategico, in

nove punti, per la protezione dei lavoratori sul mare e del mare, che si impegna a migliorare le condizioni di lavoro a

lungo termine dei marittimi come parte di una visione più ampia per aumentare la protezione e il benessere dei

marittimi. Ciò include la legge sul salario dei marittimi; tale legge garantirà che i marittimi che lavorano su navi che

scalano regolarmente i porti del Regno Unito ricevano almeno un' aliquota equivalente al salario minimo nazionale

mentre si trovano nelle acque territoriali del Regno Unito. Tale aumento dei sussidi alla formazione per cadetti e

rating, sottolinea la spinta del Governo inglese a crescere e sostenere la popolazione di marittimi altamente qualificati

dell' UK per soddisfare le esigenze del Regno Unito e del mondo. Il denaro extra significa che ci saranno fino a 20

milioni di sterline disponibili quest' anno che aumenteranno a 23 milioni di sterline il prossimo. I finanziamenti per la

Gente di mare ammissibili sono disponibili quest' anno e saranno bloccati almeno fino a settembre 2024, fornendo un

incentivo e una sicurezza finanziaria per coloro che desiderano intraprendere una carriera nel settore dei trasporti

marittimi. L' aumento del tasso di sovvenzione sarà disponibile per qualsiasi marittimo che soddisfi i requisiti e che

stia studiando in un College, approvato dall' Agenzia Marittima e Costiera (MCA) per una qualifica accademica che

porti al rilascio di un certificato di competenza illimitata nel Regno Unito. Il Segretario di Stato, Grant Shapps, ha

dichiarato: "Il nostro incredibile settore marittimo è costruito dalle migliaia di lavoratori che, ogni giorno, tengono i

nostri scaffali impilati e sono responsabili del 95% di tutte le merci del Regno Unito. Questo finanziamento
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sarà fondamentale per aiutare le persone a migliorare le competenze, intraprendere una carriera nel settore e

contribuire a costruire un forte settore marittimo per gli anni a venire". Osservazione. La Gente di mare, della

dimenticata Italia dei 'santi, poeti e navigatori', da molti anni è impegnata a farsi riconoscere le peculiarità del lavoro

marittimo sia a bordo di navi, sia a terra nei porti e nei retroporti italiani. Da anni, vista la complessità del settore del

trasporto marittimo, reclama la re- istituzione del Ministero della Marina Mercantile, o di un eventuale Dipartimento

autonomo e separato dalle altre modalità di trasporto e di conduzione del mezzo. Intanto, il 25 settembre prossimo, in

Italia si vota per le 'politiche', e si scopre l' assenza dei problemi dei marittimi nei vari programmi elettorali sia del CDX

e sia del CSX. Basterebbe imitare le best practice degli altri Paesi, sì marittimi. Anche perché il voto dei marittimi, in

Italia, non interessa a nessuno! Abele Carruezzo
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HICO Investment Group compra Bengal Tiger Line e acquisisce il controllo di Caribbean
Feeder Service

Le due compagnie di navigazione operano servizi feeder nell' Asia

meridionale/Medio Oriente e nei Caraibi La società britannica HICO

Investment Group, che è stata istituita nel 2021 dalla famiglia Hartnoll per

investire nei settori marittimo, logistico e alberghiero, ha comprato le

compagnie di navigazione containerizzate Bengal Tiger Line (BTL) e

Caribbean Feeder Service (CFS). BTL è stata ceduta dalla singaporiana

CMIA Capital Partnes e le parti hanno reso noto che il passaggio di proprietà

non comporterà alcun cambiamento della struttura direttiva della Bengal Tiger

Line né dell' attività operativa della compagnia che effettua servizi di linea

feeder incentrati sui porti indiani ed estesi anche all' Estremo Oriente, al Golfo

Arabico e al Mar Rosso. Inoltre HICO ha acquisito una quota di maggioranza

nella Caribbean Feeder Service, compagnia che è stata istituita nel 1999 e

comprata nell' ottobre 2018 dal gruppo marittimo spagnolo Pérez y Cía. e che

opera servizi feeder tra i porti della regione caraibica. Caribbean Feeder

Service è al 53° posto nella graduatoria delle principali compagnie di

navigazione contanerizzate mondiali stilata dalla società di consulenza

Alphaliner con una flotta di 13 navi per una capacità di carico pari ad oltre 16mila teu, mentre Bengal Tiger Line è al

70° posto con una flotta di sei portacontainer della capacità complessiva di oltre 10mila teu.
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Il Regno Unito sovvenzionerà il 50% dei costi di formazione dei marittimi

26 agosto 2022 - I marittimi nel Regno Unito riceveranno metà della loro

formazione pagata come sussidio, poiché il governo cerca di investire nel

futuro dell' industria marittima e garantire la crescita futura. In precedenza, il

sussidio sui costi di formazione era del 30%, ma aumenta al 50% ciò significa

che le compagnie marittime possono ora beneficiare di un finanziamento

extra di 13 milioni di sterline per assumere e addestrare i cadetti. Queste

misure riflettono l' impegno del governo del Regno Unito a proteggere e

sostenere i marittimi, come annunciato nel piano in nove punti per la

protezione dei marittimi, "che si impegna a migliorare le condizioni di lavoro a

lungo termine dei marittimi come parte di una visione più ampia per

aumentare la protezione e il benessere dei marittimi ." Questo include il Conto

salariale dei marittimi, che è concepito per garantire che i marittimi che

lavorano su navi che utilizzano regolarmente i porti del Regno Unito ricevano

almeno un' aliquota equivalente al salario minimo nazionale mentre si trovano

nelle acque territoriali del Regno Unito. Il conto è sorto dopo P&O Ferries ha

licenziato quasi 800 membri del personale a marzo e assunse rapidamente

lavoratori interinali con salari più bassi. "Il nostro incredibile settore marittimo è costruito dalle migliaia di lavoratori

che, ogni giorno, sono responsabili del 95% di tutte le merci del Regno Unito", afferma il segretario ai trasporti Grant

Shapps. "Questo finanziamento sarà fondamentale per aiutare le persone a migliorare le proprie competenze,

intraprendere una carriera nel settore e aiutare a costruire un forte settore marittimo negli anni a venire". I

finanziamenti per la gente di mare ammissibili sono disponibili quest' anno e saranno bloccati almeno fino a settembre

2024, fornendo un incentivo aggiuntivo per coloro che desiderano intraprendere una carriera nel settore marittimo.
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Navi atomiche, ora l' Inghilterra accelera

Mauro Pincio

Londra ha fissato la data: entro il 22 novembre via libera alla norma per

regolare la propulsione nucleare sulle navi commerciali Genova - Il

Dipartimento dei trasporti del Regno Unito ha fissato una data entro la quale

adottare i regolamenti per la propulsione nucleare sulle navi mercantili. L'

attuale calendario legislativo suggerisce che i regolamenti entreranno in vigore

il 22 novembre. I regolamenti recepiranno il capitolo VIII dell' allegato alla

Convenzione internazionale per la salvaguardia della vita umana in mare,

insieme al codice di sicurezza per le navi nucleari nella legislazione britannica.

"E' una pietra miliare nel progresso normativo per il nucleare di nuova

generazione in mare" , ha commentato Mikal Boe , fondatore e CEO di Core

Power , colosso della propulsione atomica che ha sede nel Regno Unito. Il

dibattito che si è sviluppato tra i membri del settore marittimo del Regno Unito

nel 2021 ha prodotto un' accelerata sul fronte della propulsione nucleare: c' è

un grande interesse sulle navi nucleari e saranno decisivi i prossimi 10 anni

anche per la nuova generazione di grandi navi oceaniche atomiche.
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Crociere, Msc può espandersi ancora: Virgin finisce nel mirino di Aponte

Mauro Pincio

Il colosso Msc ha le risorse per crescere anche grazie alle acquisizioni nel

settore della crociere. Virgin potrebbe essere il primo passo. Genova - Msc è

in fortissima espansione. Non solamente sul fronte cargo e più in generale su

quello della logistica. Il colosso di Aponte potrebbe approfittare del boom di

utili arrivato grazie ai container per consolidare anche il fronte delle crociere.

Come anticipa il quotidiano La Stampa oggi in edicola, la compagnia di

Richard Branson ha provveduto a un aumento di capitale da 500 milioni per

rafforzare la posizione economica del gruppo. Una mossa necessaria dopo

che il marchio aveva preso il largo pochi giorni prima del lockdown mondiale

per la pandemia di Covid. Per Virgin le crociere sono quindi iniziate da poco e

di conseguenza le navi, costruite da Fincantieri a Sestri Ponente, sono

rimaste senza passeggeri a bordo per molto tempo. E' in questo scenario che

si è inserito una voce che da tempo rimbalza nel settore. Msc starebbe

guardando con attenzione alla flotta e al tipo di crociere che Branson ha

creato, ma non ancora sfruttato appieno. I soldi non mancano: Msc macina

utili ormai da due anni e le difficoltà della divisione crociere non sono una

preoccupazione: tutto il settore si sta riprendendo solo ora. Ma è proprio per questo scenario che per Gianluigi

Aponte potrebbero nascere nuove opportunità. Magari una di queste sarà proprio Virgin.
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"Le compagnie crocieristiche non fanno abbastanza per limitare l' emissioni"

J' accuse delle Ong Nobu e Cittadini per l' Aria che mettono nel mirino l' uso di

bunker Hfo, il Gnl e gli scrubber. Clia la pensa al contrario di Redazione

SHIPPING ITALY 25 Agosto 2022 Tutte le compagnie crocieristiche, nessuna

esclusa, dovrebbero e potrebbe fare di più per ridurre, o meglio azzerare, l'

impatto ambientale delle proprie navi. Il messaggio emerge forte e chiaro da

una nota diramata a seguito dei risultati appena pubblicati della decima

classifica dell' associazione ambientalista tedesca Nabu - con cui la Ong

italiana Cittadini per l' aria collabora nell' ambito della campagna "Facciamo

respirare il Mediterraneo" volta a ottenere l' adozione di un' Area a Basse

Emissioni navali nel Mediterraneo (Seca) - che indicano come, a loro dire, "le

compagnie di crociere stiano facendo troppo poco, o a volte nulla, per

proteggere l' ambiente, la salute e il clima dall' impatto della loro attività". Nella

classifica di Nabu, sulla base della roadmap immaginata dalla stessa al 2040,

sono state valutate le misure implementate dagli armatori per giungere a una

industria crocieristica a impatto climatico zero, "con risultati rappresentati in

un' infografica chiara e, allo stesso tempo, preoccupante". L' associazione

tedesca ha valutato diciannove compagnie di navigazione. Su 17 indici di merito ambientale riferiti alle possibili azioni,

la prima classificata (Hurtigruten Norvegia) ha totalizzato solo la metà dei punti ottenibili "a dimostrazione dello scarso

impegno dell' intero settore che, secondo NABU, sta facendo principalmente promesse e annunci, e non politiche

ambientali davvero concrete e decise". Secondo Sönke Diesener, esperto dell' associazione ambientalista tedesca,

"nel decimo anno del Cruise Ranking i risultati mostrano ancora una volta che la protezione di ambiente e clima non

sono la priorità per le compagnie da crociera. L' olio combustibile pesante continua a essere il carburante usato dalla

maggior parte della flotta esistente. Per questo motivo occorre pianificare subito l' eliminazione dell' olio combustibile

pesante e la riduzione a zero delle emissioni per le navi da crociera di nuova costruzione; le compagnie dimostrino
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pesante e la riduzione a zero delle emissioni per le navi da crociera di nuova costruzione; le compagnie dimostrino

che gli annunci per un futuro climaticamente neutro per il trasporto marittimo da crociera sono effettivi". La maggior

parte delle compagnie di crociera ha impostato una strategia climatica e si impegna a raggiungere gli obiettivi climatici

di Parigi. I primi classificati della graduatoria iniziano a utilizzare tecnologie moderne come batterie e celle a

combustibile, anche se per il momento vengono sfruttate solo in maniera aggiuntiva all' ancora presente motore a

combustione. Il combustibile pesante continua infatti a dominare il mercato e gli ordini futuri presentano ancora quasi

esclusivamente navi a Gnl (gas naturale liquefatto), "un diverso fossile il cui impiego sottrarrà energie e fondi all'

impegno per lo sviluppo di una nuova industria navale davvero pulita" sottolinenao Nobu e Cittadini per l' Aria.

"Nonostante sempre più navi siano in grado di utilizzare l' alimentazione a terra, l' effettivo utilizzo di questa è ancora
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basso" aggiungono. In Italia, grazie ai fondi del Pnrr e del relativo fondo complementare, nei prossimi anni è attesa

un' enorme mole di investimenti proprio nel cosiddetto cold ironing. "Le compagnie che più spesso toccano i porti

italiani e che non è raro bussino alla porta dei nostri governi per ottenere azioni in loro favore, come Msc e Costa

Crociere, si trovano nella seconda metà - la peggiore - della classifica evidenziando come alle pretese di supporto

non equivalga un impegno adeguato di ridurne l' impatto nei nostri porti e nel nostro mare" ha sottolineato Anna

Gerometta, presidente di Cittadini per l' aria. La stessa aggiunge che la scelta di una vacanza in crociera si associa

spesso all' utilizzo di voli aerei di lunga tratta per raggiungere i porti, aggravando così l' impronta ambientale di questo

tipo di vacanze che, normalmente, come nel caso del Mediterraneo, si svolgono in regioni particolarmente sensibili ai

cambiamenti climatici, peggiorandone la situazione. "È costante e fondata la preoccupazione degli abitanti delle città

portuali italiane soggetti all' impatto dei fumi che esalano dai camini (fumaioli, ndr) delle navi a pochi metri dalle loro

finestre" si legge anciora nel commento alla classifica. "Mentre nel Nord Europa c' è chi, come la Norvegia, ha già

deciso di vietare la navigazione nei propri mari alle navi inquinanti, riservandola alle navi a emissioni zero, ancora

pochi segnali giungono dall' Italia perché questo settore sia assoggettato a regole più stringenti nei porti e nel nostro

mare" prosegue Gerometta, secondo la quale "è importante fare passi avanti al più presto iniziando da un divieto

generale sull' uso dell' olio combustibile pesante, l' uso obbligatorio di elettricità a terra, una quota di e-fuel, nonché

requisiti di efficienza più rigorosi e la designazione su larga scala di aree a zero e basse emissioni in mare". Per

spingere l' abolizione dell' uso dell' olio pesante (Hfo), Nabu ha appena lanciato una raccolta firme (che ha già raccolto

oltre 12.500 adesioni) che consente ai cittadini di inviare alle maggiori compagnie di crociera la richiesta di

interrompere subito l' utilizzo dell' olio combustibile pesante passando a carburanti meno inquinanti. L' attacco ai big

delle crociere e dell' industria navale si conclude annunciando che "è di ieri la pubblicazione dell' Agenzia Europea per

l' Ambiente (EEA) di un rapporto e della relativamappa delle concentrazioni di sostanze inquinanti rilevate negli

organismi marini, come pesci e mitili ecc. nei mari europei. Una mappa che descrive una situazione di

contaminazione gravissima e che denuncia come all' industria navale sia riconducibile una parte rilevante di questo

inquinamento sia per effetto della ricaduta dei fumi sulla superficie del mare sia per il rilascio in acqua di sostanze

tossiche durante il cd. 'lavaggio dei fumi' con il sistema degli scrubber". Diametralmente opposta la visione di Clia

(Cruise Lines International Association), l' associazione di categoria dell' industria crocieristica che ancora in

occasione dell' European Sumit andato in scena a genova a giugno, aveva chiesto ai governi di predisporre quadri

normativi semplici e funzionali nonché prevedere gli investimenti necessari per un maggiore uso e diffusione di

carburanti e tecnologie navali pulite . Il tutto con l' obiettivo di arrivare a crociere a zero emissioni di carbonio entro il

2050. Da parte loro le compagnie stanno investendo in modo significativo in ricerca e nuove tecnologie, in grado di

migliorare le prestazioni ambientali delle navi. Ma le nuove navi sono solo
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una parte dell' equazione: servono anche infrastrutture adeguate e combustibili sostenibili sottolinenao da Clia. Le

compagnie evidenziano quanto sia necessario disporre di un quadro legislativo coerente per promuovere gli

investimenti e le innovazioni che saranno indispensabili al settore per raggiungere gli obiettivi dell' Agenda 2030.
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Nord Europa più conveniente del Med per spedizioni container dry da e per il Far East

L' ultimo report di Drewry evidenzia un nuovo calo (-2%) per la tratta Shanghai

- Genova, con tariffe per un box da 40' ora pari a 8.391 dollari di

REDAZIONE SHIPPING ITALY 25 Agosto 2022 L' ultimo report di Drewry

evidenzia un nuovo calo generalizzato dei noli spot per il trasporto via mare di

container dry, in media del 4% a livello globale. Rispetto alla precedente

rilevazione, risultano ora in ulteriore diminuzione in particolare le tariffe per le

spedizioni dal Far East verso il Mediterraneo e il Nord Europa. Se il costo,

per un box da 40', del 'viaggio' Shanghai - Genova è ora di 8.391 dollari (-2%),

quello per la tratta dal porto cinese verso Rotterdam è invece calato a 8.010

dollari, il 5% in meno che la scorsa settimana. Gli scali del Northern Range

stanno insomma tornando a essere significativamente più convenienti dei

colleghi mediterranei e questo, secondo quanto riportato da un' altra società

di analisi, ovvero Xeneta, vale anche per le rotte in direzione inversa, sempre

per quel che riguarda il segmento dry. Secondo gli analisti, al 23 agosto le

relative tariffe spot erano infatti quotate a circa 1.000 dollari per un container

da 40', contro i 1.800 per una spedizione con partenza dal Mediterraneo. Una

disamina dettagliata dei costi dell' invio di container verso il Far East dal Nord Europa mostra anche però negli ultimi

mesi un aumento per i box refrigerati. Si tratta di un dato importante considerato che nel primo semestre del 2022 il

30,2% dei container di questo tipo in uscita dal Nord Europa via mare si è diretto verso questo mercato. Più

precisamente al 23 agosto, per un container reefer da 40' Hc, le tariffe di un invio spot dal Nord Europa erano di

5.230 dollari, in calo rispetto a quelle osservate nei mesi di maggio e giugno e anche in progressivo avvicinamento a

quelle, più basse, fissate nei contratti di trasporto di lungo periodo. Queste, di poco superiori ai 4mila dollari fino allo

scorso giugno, sono infatti ora salite a 4.850 dollari, cosa che ha fatto sì che il divario tra le due sia ora di 380 dollari.

Mentre il gap tra tariffe contract e spot per unità reefer si va assottigliando, sta però evidentemente allargandosi

quello tra quelle reefer e il costo delle spedizioni di box dry. Restando sulle quotazioni spot, rileva Xeneta, il divario lo

scorso 23 agosto ha raggiunto i 4.250 dollari, un valore pari a 2,5 volte quello medio del 2019.
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Scarsità di reefer e pallet: le preoccupazioni di Balconi Spa per l' export

L' azienda dolciaria milanese spedisce all' estero il 55% della sua produzione

facendo leva anche sul terminal Genova Psa Pra' di REDAZIONE SHIPPING

ITALY 25 Agosto 2022 Venduti sotto il marchio proprio o come private labels,

i dolci di Balconi Spa - merende, wafer, biscotti e torte - sono e saranno

sempre di più destinati in maggioranza ai mercati esteri. La carenza di veicoli

refrigerati e di container reefer rischia di rappresentare però una difficoltà per

lo sviluppo delle esportazioni. Ne ha parlato Carlo Ambrosini, Supply

Manager dell' azienda milanese, fondata nel 1953 da Michele Balconi, a

Genova Pra' Magazine, house organ del terminal container di Pra' del gruppo

Psa. Proprio dal porto di Genova, ha evidenziato il manager, 'esce' gran parte

della produzione destinata oltremare da Balconi. A oggi la società, passata

nel 2015 al gruppo irlandese Valeo Foods - realizza quotidianamente 5 milioni

di snack (pari a 260 tonnellate), attraverso 66 linee produttive. Del totale, una

quota pari al "55-60%" del fatturato aziendale e in "costante crescita", ha

sottolineato Ambrosini, è destinata all' export. I mercati di destinazione sono

Francia, Spagna, Germania nonché Usa, Canada, Australia e Filippine. Per gli

approvvigionamenti, l' azienda milanese si rivolge invece "in gran parte" a produttori nazionali. Oltre alla diffcioltà di

reperimento di box refrigerati, tra le difficoltà attuali del sistema logistico il supply chain manager di Balconi Spa ha

citato anche la mancanza nell' assicurarsi pallet vuoti su cui stoccare la merce. Fondato nel 2010, il gruppo Valeo

Foods Group ha messo a segno finora 18 acquisizioni nelle aree di Regno Unito, Irlanda ed Europa Continentale e

conta in totale 85 brand. Le sue vendite sono pari a 1,2 miliardi di euro annui, realizzate raggiungendo 106 mercati

diversi.
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La nuova shipping line di Lidl è arrivata in Sud e Nord Europa (saltando l' Italia)

Il terminal container di Koper è stato scalato dalla portacontainer Talassa della

Tailwind Shipping Lines che in Mediterraneo toccherà anche Barcellona di

Redazione SHIPPING ITALY 25 Agosto 2022 La nuova compagnia di

navigazione tedesca Tailwind Shipping Lindes, nata su impulso e con il

supporto della catana di supermercati discount Lidl, società parte del Gruppo

Schwarz, nei giorni scorsi ha fatto per la prima volta scalo nel Mediterraneo e

in Nord Europa proveniente dalla Cina. Dopo una prima toccata a Barcellona

con la nave Wiking effettuata l' 11 agosto, una seconda portacontainer

(chiamata Talassa) pochi giorni fa ha ormeggiato al porto sloveno di Koper, a

pochi passi dalle banchine di Trieste. Questa neonata shipping line opera una

linea ribattezzata Panda che al momento, con l' impiego di quattro navi da

circa 5.000 Teu di portata, prevede scali nei porti cinesi di Taicang, Ningbo e

Da Chan Bay, per poi giungere direttamente (senza toccate intermedie) in

Mediterraneo (Koper e Barcellona) e salire in Nord Europa, più precisamente

a Rotterdam, termine della corsa in direzione ovest e da dove i container

proseguiranno via chiatta fluviale il viaggio fino alla destinazione finale. In

direzione est, invece, le navi dall' Olanda faranno rotta direttamente verso l' Estremo Oriente per ripercorrere

nuovamente la stessa sequenza di scali. Il transit time per un trasporto da Rotterdam alla Cina sarà di 28 giorni

mentre dall' ultimo porto scalato in Estremo Oriente (Da Chang Bay) al primo in Europa (Koper) i giorni di navigazione

saranno 16. L' agente generale in Olanda di Tailwind Shipping Lines, la società Euro Nordic, annunciando la partenza

di questa nuova linea marittima spiega che "questo vettore di nicchia" è "meno interessato alla quantià di volumi di

merce (contenitori) da trasportare ma predilige l' affidabilità e l valore aggiunto garantito dal servizio di trasporto

marittimo". Un' implicita critica alle compagnie di navigazione tradizionali che negli ultimi anni si sono distinte

soprattutto per noli elevati e ritardi delle navi. Non a caso Jan Grossbruchhaus, trade manager di Tailwind Shipping,

ricorda come "nell' ultimo biennio troppe spedizioni tra Cina ed Europa hanno subito grossi ritardi o sono state

positicpate per l' imbarco su navi successive con il risulttao che moltiprodotti sono arrivati sugli scaffali per la vendita

nei negozi e sono stati rispediti a magazzino. Anche certe industrie hanno dovuto rallentare i propri ritmi produttivi per

lo scarso o ritardato approvvigionamento delle materie prime". La neonata shipping line voluta da Lidl opererà in

maniera diversa: "Tailwind servirà un numero limitato di caricatori con volumi di traffico stabili e continuativi fra Cina

ed Europa ai quali sarà garantita la necessaria capacità di stiva e partenze regolari". Questo innovativo modello di

business replica quanto avviato appena un anno fa, per prima al mondo, dall' italia Rif Line, una società di spedizioni

che ha dato vita alla propria compagnia di navigazione (chiamata Kalypso) attualmnete attiva con servizi di trasporto
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marittimo diretti (senza trasbordi nè scali intermedi) fra Cina e Italia (Salerno, Civitavecchia e La Spezia) e fra

Bangladesh e Italia (Ravenna). Secondo alcuni broker marittimi la società armatoriale voluta e creata da Lidl dopo i

disservizi patiti negli ultimi tempi paga circa 50.000 dollari al giorno per il noleggio annuale di ciascuna nave ma ha

opzioni per prolungare questi contratti. Una o due delle unità in flotta risulta siano state direttamente acquistate. Alcuni

osservatori di mercato fanno notare che il timing con cui è salpata questa nuova linea 'fa a pugni' economicamente

con il contestuale calo dei noli a cui si è assistito fra Asia ed Europa negli ultimi mesi. Rimane però un enorme valore

aggiunto rappresentato dal transit time e quindi dalla regolarità e puntualità dei servizi di spedizione via mare perchè le

altre compagnie di navigazione sono in questi giorni alle prese con scioperi dei portuali e conseguenti ritardi in scali

importanti come Amburgo (Germania) e Felixstowe (Gran Bretagna) che hanno portato il tempo medio richiesto a una

nave per una circolazione completa dall' Asia al Nord Europa a circa 100 giorni. Tailwind Shipping Lines con il suo

modello di business è invece in grado di completare un roundtrip in 70 giorni risparmiando quindi un mese di tempo.

N.C.
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Grimaldi ha rilevato da Mexico Natieun la sua partecipazione nel terminal di Anversa

Il gruppo partenopeo in questo modo è salito al 100% della società che

gestisce il suo maggiore hub portuale per il Nord Europa 25 Agosto 2022 Il

Gruppo Grimaldi di Napoli ha appena rilevato da Mexico Natieun ulteriore

quota azionaria del 33% nella società terminalistica Antwerp EuroTerminal Nv

(Aet) di Anversa raggiungendo in questo modo il 100%. Lo riferisce il report

settimanale di DynaLiners. Sviluppato su una superficie di 1,5 milioni di metri

quadrati, Antwerp EuroTerminal Nv (Aet) è il più grande terminal multipurpose

del porto di Anversa e il principale hub del gruppo logistico e armatoriale

partenopeo in Nord Europa. Su queste banchine è stata avviata un anno fa la

costruzione del più grande parcheggio multipiano di auto (in un' unica unità) di

tutto il Belgio. La nuova struttura, alta 21 metri, potrà ospitare fino a 9.700

auto. Su una superficie di 24.650 mq verranno realizzati sette livelli, per un

totale di 172.000 mq di superficie operativa. Fondata nel 2001 come joint

venture appunto tra il Gruppo Grimaldi e la società di stivaggio Mexiconatie

Nv, Antwerp EuroTerminal ospita le navi ro-ro e con-ro impiegate sui

collegamenti Deepsea ed Euromed di Grimaldi, nonché quelle delle società

sorelle Finnlines e Atlantic Container Lines (Acl). Il terminal è specializzato in diversi tipi di carico e movimenta

giornalmente rinfuse, container, project cargo, carichi pesanti, automobili e altre unità rotabili. La sua posizione

strategica offre collegamenti ineguagliabili con le principali reti stradali, marittime e ferroviarie d' Europa.
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Migliori e peggiori

Londra: scatto rialzista per Carnival

(Teleborsa) - Grande giornata per la società con sede a Miami proprietaria di

Costa Crociere , che sta mettendo a segno un rialzo del 4,86%. Il confronto

del titolo con il World Luxury Index , su base settimanale, mostra la maggiore

forza relativa di Carnival rispetto all' indice, evidenziando la concreta

appetibilità del titolo da parte dei compratori. Nel breve periodo, Carnival

presenta una struttura in miglioramento, con area di resistenza vista a quota

792,5 centesimi di sterlina (GBX) e supporto a 760,5. I livelli operativi

indicano un ampliamento della curva dai massimi di ieri, con le quotazioni che

potrebbero spingersi fino all' importante area di resistenza stimata a quota

824,5.
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